
UMA ADVERTÊNCIA AOS MEUS AMADOS IRMÃOS. 

ESTE ASSUNTO QUE ORA VAI SER TRATADO AQUI É O MESMO PELO QUAL O 

FILHO DE DEUS AFIRMOU PEREMPTORIAMENTE COM ESSAS PALAVRAS:  

Jesus disse: “mas, se alguém falar contra o Espírito Santo, não lhe será perdoado, nem 

neste século nem no futuro.” 

POR ESSA RAZÃO ESTOU ADVERTINDO A QUE VOCÊ LEIA E, SE DISCORDAR NÃO 

FALE NADA. APENAS ESQUEÇA. 

 

 

A Parousia(Παρουσία) de Cristo. 

(O ATO DE CHEGADA E A PRESENÇA SUBSEQÜENTE) 

 

Por Pr. Thómaz Granja Pereira 

Este estudo tem dois propósitos, a saber:  

Propósito 1. Esclarecer um dos, assim chamados, cabos soltos que Deus revelou ao seu 

mensageiro-profeta de AP. 10, verso 7 e, Mal. 4, verso 5 e 6, o nosso amável irmão William M. 

Branham. 

Em decorrência de não ter sido entendido o que realmente foi ensinado pelo irmão Branham, 

concernente a este assunto, surgiram várias interpretações e, conseqüentemente doutrinas foram 

elaboradas. Como por exemplo, sobre a Suprema Deidade de Jesus Cristo, interpretada como 

unicidade por uns e trindade por outros. A Doutrina de Cristo que foi rejeitada tanto pelos judeus, 

conforme está escrito em São João 1:12, “Ele veio para os seus e os seus não o receberam” e, da 

mesma forma também tem sido hoje rejeitada pelo mesmo motivo, não conseguiram ver o Pai 

realizando as obras através do Filho. Como disse, hoje não podem ver o mesmo Espírito Santo 

realizando as mesmas obras em Sua Parousia. 
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A interpretação errada do verdadeiro ensinamento do irmão Branham foi o motivo pelo qual 

as separações surgiram hoje no seio daqueles que crêem na Mensagem da Hora.  

Deste modo, Satanás não precisou mais lutar para jogar irmão contra irmão. Já há líderes 

que fazem o serviço sujo por terem sido enganados. Outros por motivos políticos, e assim por 

diante. 

Quando William Branham pregou a Deidade Explicada, E-74 ele disse, “Muitos de vocês 

ouvindo isto diriam, o irmão Branham é unicista.” Eu não sou. Eu acho que vocês dois estão 

errados, tanto unicista quanto trinitário. “Não para ser diferente, mas há sempre o meio da 

estrada.” 

Agora, eu quero que você observe com atenção o que ele disse:- 

Ponto n. 1. ”Muitos de vocês ouvindo isto diriam”.  

Permita-me perguntar. Quem são esses “muitos”?  

A resposta é simples:- somos nós que temos as literaturas e as fitas. Ele não estava se 

referindo ao católico romano, ou qualquer crente das diversas denominações espalhadas pelo 

mundo ou ainda o espírita, ainda que uma dessas mensagens possa cair em suas mãos. Mas, 

somente aqueles que crêem na mensagem do Profeta Vindicado teriam o privilégio de escutar ou ler 

o que foi pregado por William Branham. 

Observe ainda que o irmão Branham disse: Muitos de vocês (neste caso somos nós) diriam, 

o irmão Branham é unicista. 

Ponto n. 2. Então, nós entenderíamos que “Ele é unicista”. Ou seja, nós o interpretaríamos 

e diríamos que William Branham é unicista. 

Agora eu pergunto: “Não foi exatamente isto que nós entendemos? 

Adquirimos, portanto, uma mente unicista e nos enclausuramos neste entendimento 

rejeitando a verdadeira revelação ensinada em singeleza de palavras pelo profeta, de quem é Deus e 

quem é Seu Filho.  

Logo, Satanás conseguiu introduzir uma falsa doutrina no meio daqueles que mais próximos 

estavam da verdade.  

Deste modo, o inimigo nos colocou no outro lado da estrada. Saímos do trinitarianismo e 

fomos direto para o unicismo, o outro lado da estrada. 

Sobre isto o apóstolo Paulo diz: “Mas, se ainda o nosso Evangelho está encoberto, para os 

que se perdem está encoberto”. II Cor. 4 vs. 3. 
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Entretanto, não foi isso o que William Branham quis dizer, por isso ele estabeleceu seu 

posicionamento acerca da Suprema Deidade com estas palavras. “Não para ser diferente, mas, 

sempre há o meio da estrada.” 

Observe que existe um meio na estrada, ou seja, entre o Trinitarianismo e o Unicismo. 

Propósito 2. Procurar neste momento persuadi-lo para entrar neste companheirismo 

que vem da “Presença” do nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo que mais uma vez desceu à 

terra e manifestou Sua PRESENÇA entre nós de uma maneira que Ele não manifestou por 

mais de 2.000 anos.  

E isto ocorreu em uma formosa manhã do dia 06 de abril de 1909, quando pairou uma 

Luz sobrenatural sobre uma cama rústica em uma cabana nas colinas de Kentucky. Neste 

lugar humilde Deus escolheu o primogênito dos Branham para se fazer Presente. Igual como 

quando o Anjo do Senhor, que esteve presente em uma sarça ardente, diante de outro Profeta 

para realizar Seu primeiro Êxodo. 

Ele voltou, mais uma vez velado na Coluna de Fogo. Mal entendido com relação a esta 

“PRESENÇA”. 

Isto tem resultado em muitas perguntas feitas desde o início da “Mensagem”. 

Esperamos que este estudo responda algumas destas perguntas e apague alguns dos 

comentários também. Este estudo não se propõe, de maneira alguma, a esgotar o assunto. 

Entretanto, desejamos que ele seja uma simples ajuda para aqueles que têm perguntas 

relacionadas a Este Grande evento: “Sua Presença”.  

Nós vamos nos referir à palavra grega “Parousia” em todo este estudo pelo seu 

equivalente em português (Presença). A palavra “Parousia” na verdade significa “o ato de 

chegada e subseqüente Presença”. Sua importância encontra-se não na chegada, mas sobre os 

eventos depois da chegada, ou seja, a Presença. Ela tem sido usada para se referir à Presença 

de Cristo aqui no nosso meio. Ela tem sido chamada de uma nova doutrina por alguns, mas 

não é. Na verdade a doutrina da “Parousia” ou mais comumente conhecida como “A 

Presença” é tão antiga quanto a própria Bíblia.  

 

SUA PRESENÇA ATRAVÉS DA COLUNA DE FOGO 

No livro de Êxodo cap. 3, verso 8, o Todo Poderoso diz. “Por isso Eu desci (note quem 

desceu) a fim de livrá-los da mão dos egípcios, e para fazê-los subir daquela terra a uma terra 

boa e ampla, terra que mana leite e mel; o lugar do cananeu, do heteu, do amorreu, do ferezeu, 

do heveu e do jebuseu. 
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Vemos que Sua Presença foi percebida por Moisés quando o Anjo do Senhor apareceu-

lhe numa chama de fogo do meio duma sarça. [Verso 2 do mesmo capítulo]. 

Quero chamar sua atenção para, Quem desceu? Observe que foi o próprio Eloim, o Eu 

Sou, o Eterno, o Auto-Existente. 

E para que Ele desceu? Para executar o Primeiro Êxodo (isto é importantíssimo). 

E o que Moisés viu? Uma Coluna de Fogo. Ou seja, A Presença do Todo Poderoso para 

realizar o primeiro êxodo manifestado em uma Coluna de Fogo. 

Logo podemos concluir que se Deus é Imutável, então Ele terá que realizar o Segundo 

Êxodo e o Terceiro Êxodo através da Mesma Coluna de Fogo. 

Na mensagem “O Terceiro Êxodo” de 30/jun/1963, em Português. O Profeta diz: “Deus 

escolheu nos dias do êxodo, Ele chamou um grupo para sair. E daquele grupo, que... que.., note 

uma coisa, Ele só teve dois que foram até a terra prometida. Pelo que Ele escolheu tirá-los,(?) 

política, organização? Ele escolheu um profeta, com um sinal sobrenatural de uma Coluna de 

Fogo, de modo que o povo não se equivocasse. O que o profeta dizia era a Verdade. E Deus 

descia, numa Coluna de Fogo, e Se vindicava, mostrava a Sua Palavra. Está certo?[A 

congregação diz: “Amém.” – Ed.] foi isso que Ele trouxe, Seu primeiro êxodo. Seu segundo 

êxodo...”. 

No parágrafo 262, da mesma mensagem, ele continua. “O que Ele fez? O primeiro 

êxodo? Enviou um profeta ungido com uma Coluna de Fogo, e chamou o povo a sair. Esse foi 

Seu primeiro êxodo”. 

Parágrafo 263, “E quando o tempo de Israel havia chegado, Ele enviou novamente, um 

Deus-Profeta, com uma Coluna de Fogo. João A viu descendo do Céu como uma pomba.” E Ele 

disse: “Vou para Deus [Vim de Deus. Ed.] e Volto para Deus”. 

E, no parágrafo 266, o Profeta Vindicado diz: “E aqui Ele prometeu a mesma coisa no 

êxodo nos últimos dias, e Ele Não Pode Mudar isto. E por prova científica, pelo testemunho do 

Espírito, pelas obras do Espírito, nós vemos hoje, a grande Coluna de Fogo movendo-Se entre 

nós; e os sinais e prodígios da ressurreição de Jesus Cristo, chamando o povo de um 

denominacionalismo, à “Presença” de Jesus Cristo, para viver, indo a uma Terra. Não há 

engano, amigos. Não é o que eu estou dizendo: eu sou apenas seu irmão. Mas, é o que Deus está 

provando para vocês hoje, e provou-A por meio científico. Como vocês sabem, a revista Life 

publicou Isto no mês passado, ali. Onde... 

 Jesus, nos livros de Mateus, Lucas, Marcos e João falou da Presença, Lucas falou, 

assim como, Pedro e João falaram dela e também Paulo. Esta Revelação de Cristo e Sua 
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Divina Presença que atingiria a terra em uma manifestação Gloriosa aos gentios antes de Sua 

segunda vinda, foi perdida durante as eras negras da história da igreja. 

A igreja católica romana esforçou-se para esconder esta Gloriosa Verdade durante seu 

reinado de mil anos, ensinando a todos que Cristo estava aqui através dela, de uma forma 

indireta. O Papa seria então o representante de Cristo, ou seja, o vigário de Cristo. Em outras 

palavras o Papa seria a presença de Cristo aqui na terra.  

E, assim a boca de Deus para o homem sobre a terra e, foi através desta pretensão 

blasfema que a Presença de Cristo foi estabelecida na terra. Esta foi a hora mais escura do 

homem. 

Quando a luz começou a voltar depois de Martinho Lutero, nós vemos na era do 

homem, vários ministérios se levantarem e começarem a entender que Cristo viria na forma 

de Espírito Santo nas horas finais da humanidade.  

Entretanto, Deus usando Sua mensagem nos trouxe a verdadeira Revelação deste 

“cabo solto” através de seu servo o profeta vindicado de Malaquias 4. Retornando-nos à Fé, 

(Revelação) dos pais apostólicos.  

O RETORNO DA COLUNA DE FOGO 

O Profeta Vindicado na mensagem citada abaixo fala do Retorno da Coluna de Fogo. 

Este é o sinal de Sua Divina Presença. 

SENHORES É ESTE O SINAL DO FIM 62-1230E 31-1 O sétimo mistério é de Deus, até 

mesmo Cristo, como a completa encarnação da Divindade em corpo, em Quem toda a sabedoria 

Divina e piedade são restauradas ao homem. 

SENHORES É ESTE O SINAL DO FIM 62-1230E 31-2 Esses são alguns dos mistérios que este 

anjo está suposto a revelar, todo o mistério - todos os mistérios de Deus... E o outro... Que eu 

possa dizer isto com reverência, e não referindo a mim mesmo, mas referindo ao Anjo de Deus. A 

semente da serpente, que tem sido um mistério escondido por todos estes anos. A graça colocada 

em ordem, não desgraça, mas graça realmente verdadeira. Nenhuma coisa tal como um inferno 

ardente eterno. Você queimará por milhões de anos, mas qualquer coisa que seja eterna nunca 

teve princípio nem fim, e o inferno foi criado. Todos estes mistérios. O mistério do batismo do 

Espírito Santo sem sensação, mas a Pessoa de Cristo realizando em você as mesmas obras que 

Ele fez. 

O mistério do batismo nas águas, onde o trinitarianismo extremo tem trazido isto em títulos de 

Pai, Filho, Espírito Santo, e o mistério da Deidade sendo cumprido no batismo no Nome de Jesus 

Cristo de acordo com o Livro de Apocalipse, que a igreja por este tempo era para receber. Aí 

estão alguns dos mistérios. 
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“A Coluna de Fogo retornando”. 

Amém. Essa é a coisa que está suposta a acontecer, e nós a vemos. 32-4 Oh, como nós 

poderíamos continuar nomeando os mistérios. Vendo aquela Coluna de Fogo que conduziu os 

filhos de Israel, a mesma que golpeou Saulo na estrada para Damasco. E o Mesmo, vindo com o 

mesmo poder, fazendo as mesmas coisas, e revelando a mesma Palavra, ficando palavra por 

palavra com a Bíblia 

 

William Branham diz na Mensagem, El Evangelismo En El Tiempo Del Fin, página 11. 

Recuerden, “aparecer” y “venir” son dos palabras distintas: aparecer y luego llegar. Ahora 

mismo es la aparición, El ya há aparecido en estos últimos dias aqui con nosotros en estos 

últimos años. Y esa es una señal de Su venida. El está apareciendo en Su Iglésia en la forma del 

Espíritu Santo, mostrando que es El mismo por cuanto el humano no puede hacer estas cosas, 

las cuales Uds. están viendo al Espíritu Santo hacer. 

(Tradução do Parágrafo acima.) William Branham diz na Mensagem, O Evangelismo 

no tempo do fim. Página 11. 

Recordem, “aparecer” e “vir” são duas palavras distintas: aparecer e logo chegar. Agora mesmo 

é a aparição, Ele já tem aparecido nestes últimos dias aqui conosco nestes últimos anos. E esse é 

um sinal de Sua vinda. Ele está aparecendo em Sua Igreja na forma do Espírito Santo, 

mostrando que é Ele mesmo por quanto o ser humano não pode fazer estas coisas, as quais vocês 

estão vendo ao Espírito Santo fazer. 

Observe que o Profeta-Mensageiro Vindicado, diz explicitamente da Chegada do Todo 

Poderoso e conseqüente Presença. Também, ele afirma de sua Presença percebida na forma 

do Espírito Santo e que é Ele mesmo por quanto o homem não pode realizar estas coisas. 

Note que Martinho Lutero já falara que Cristo viria na forma de Espírito Santo nas 

horas finais da humanidade; assim como acabamos de ver da mensagem do profeta W. 

Branham. 

Antes de prosseguirmos para outros autores de eras passadas os quais sabiam que 

haveria uma Parousia de Cristo, eu quero só parar aqui e refletir sobre algumas coisas já 

ditas.  

Primeiramente, Rotherham disse: “ainda estava no futuro, mas nós a conheceríamos 

pelo cumprimento”. Isto é quase verbatim, ou seja, idêntico, ao que o irmão Branham disse, 

quando ele disse, “Deus interpreta a Sua Palavra trazendo-a ao cumprimento.”  
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Também Warren disse que a Palavra “Parousia ou Presença” indica descanso. O 

irmão Branham disse: “quando o Sétimo Selo é aberto, há um tempo de relaxamento,” que é 

descanso.  

Warren também disse, “se nós entendêssemos que esta palavra não é vinda, mas 

Presença mudaria toda a nossa percepção da Parousia de Cristo.” De fato, muda. Ele também 

disse: “a igreja teria sido ensinada a falar da “Presença” do Senhor, tal como a partir da qual 

Suas esperanças eram para ser realizadas.  

 

Da mesma forma Jesus Cristo falou da Parousia de Cristo em centenas de ocasiões e ainda 

hoje permanece desconhecido da grande maioria dos Crentes. 

Como um simples exemplo, podemos citar Lucas 4, verso 18, 19, 20 e 21. 

18 O Espírito do Senhor é sobre mim, Pois que me ungiu para evangelizar os pobres. Enviou-me a 

curar os quebrantados do coração,  

19 A pregar liberdade aos cativos, E restauração da vista aos cegos, A pôr em liberdade os 

oprimidos e, a anunciar o ano aceitável do SENHOR.  

20 E, cerrando o livro, e tornando-o a dar ao ministro, assentou-se; e os olhos de todos na 

sinagoga estavam fitos nele.  

21 Então começou a dizer-lhes: “Hoje se cumpriu esta Escritura em vossos ouvidos”. 

 Aqui podemos ver duas coisas importantes. 

CRISTO, aquele que Unge e, CRISTO, aquele que é Ungido. 

Primeira. Quem é Cristo? Aquele que UNGE. O Pai. [Mateus 3, versos16. E, sendo Jesus 

batizado, saiu logo da água, e eis que se lhe abriram os céus, e viu o Espírito de Deus descendo 

como pomba e vindo sobre ele].  

[17 E eis que uma voz dos céus dizia: Este é o meu Filho amado, em quem me comprazo]. 

Segunda. Quem é Cristo? Aquele que é UNGIDO. O Filho do Pai. [Mateus 16, verso16 E 

Simão Pedro, respondendo, disse: Tu és o Cristo, o Filho do Deus vivo.] 

Note que em Lucas 4, vs. 18, Jesus diz: “O Espírito do Senhor é sobre mim, Pois que me 

ungiu para evangelizar... 

Então, se Ele foi ungido, logo há alguém maior que o Ungiu. Ele diz quem o Ungiu neste 

mesmo versículo. “O Espírito do Senhor”. Ou seja, de acordo com Mat. 1, vs. 20, Jesus foi ungido 

pelo Seu próprio Pai. Senão vejamos. 

18 Ora, o nascimento de Jesus Cristo foi assim: Estando Maria, sua mãe, desposada com José, antes 

de se ajuntarem, achou-se ter concebido do Espírito Santo.  

19 Então, José seu marido, como era justo e a não queria infamar, intentou deixá-la secretamente.  
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20 E, projetando ele isto, eis que em sonho lhe apareceu um anjo do Senhor, dizendo: José, filho de 

Davi, não temas receber a Maria, tua mulher, porque o que nela está gerado é do Espírito Santo; 

Em Atos do Espírito Santo nos apóstolos, cap. 10, vs.38 diz: “Como Deus ungiu a Jesus de 

Nazaré com o Espírito Santo e com virtude; o qual andou fazendo bem, e curando a todos os 

oprimidos do diabo, porque Deus era com ele. 

Podemos ver e confirmar apenas com estas escrituras que foi Seu Pai, Deus mesmo, quem o 

Ungiu e, por essa razão Ele foi chamado o Ungido de Deus. Nele estava a Presença ou a Parousia 

de Deus. Ou seja, Cristo, Aquele que Unge. 

 

E, para nossa tristeza podemos observar que por causa da mente unicista e do ensinamento 

falso, [I TIM 4: 1-2] não podem ver quem está realizando a Parousia de Cristo. Quando isso, o 

Batismo do Espírito Santo, foi uma promessa para os filhos de Deus. 

Por favor, preste atenção a Isto. “A mesma Coluna de Fogo enviada para Moisés e 

para Paulo, a mesma que escreveu a Bíblia, agora enviada para revelá-la nestes últimos dias”. 

O irmão Branham estava preocupado pelas pessoas não captarem a “Presença” do 

Todo Poderoso no meio delas. Elas estavam focalizando a Vinda de Jesus Cristo, o Filho e, 

outras estavam vivendo no brilho de uma era ultrapassada, a era dos dons pentecostais. 

Assim, não estavam vendo o Mover da Coluna de Fogo no meio deles.  

 Na mensagem “Os Ungidos dos Últimos Dias, 25/07/1965. parágrafo 260, O profeta 

vindicado diz:  

“No mesmo dia em que o Filho do homem for revelado”. Apocalipse 10:1 ao 7, leia-o quando 

você chegar em casa, “a Mensagem do sétimo anjo, abrindo os Selos”. O que é? Não o anjo que 

é o Fiho do homem, mas o mensageiro está revelando o Filho do homem. Pode você separar isto 

agora? É aí onde parece ser tão difícil para você, veja você. Não o Filho do homem, Ele próprio: 

mas o sétimo anjo, o sétimo mensageiro, está revelando ao público o Filho do homem, porque 

Ele deixou a casca. Ele não o pode organizar. É o Grão, Ele próprio, novamente”. 

 No parágrafo 262, da mesma mensagem, o profeta diz: “Notem, no mesmo dia quando 

este mensageiro... Não quando ele começar, mas quando ele começar a declarar sua Mensagem. 

Vêem? A Primeira Puxada, cura; Segunda Puxada, profecia; Terceira Puxada, a abertura da 

Palavra, os mistérios revelados. Não mais, não há ordem mais superior para revelar a Palavra do 

que profetas. Mas a única maneira do profeta poder ser um vindicado é pela Palavra. E, 

lembrem-se a Terceira Puxada foi a abertura dos Sete Selos, para revelar a Verdade oculta que 

tem estado selada na Palavra. Vocês vêem isto?” [ A congregação diz: “Amém.” – Ed.] 
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 Agora, permita-me colocar isto bem claro como estou vendo.  

 No parágrafo 260, o irmão Branham diz com todas as palavras que ele não é o Filho do 

homem, mas ele está revelando o Filho do homem. E sabemos que o Filho do homem, 

significa: “O Filho de Deus como Tabernáculo do Pai” ou “Deus mesmo vivendo em um 

Tabernáculo humano”.  

Ele mesmo disse isto no Evangelho de S. João cap. 2, vs.19. “Jesus lhes respondeu: 

Destruí este Santuário, e em três dias(Eu) o reconstruirei.  

Verso 20. Replicaram os judeus: Em quarenta e seis anos foi edificado este santuário e tu, 

em três dias o levantarás? 

Verso 21. Ele, porém, se referia ao santuário do seu corpo. 

Verso 22. Quando, pois, Jesus ressuscitou dentre os mortos, lembraram-se os seus 

discípulos de que ele dissera isto; e creram na Escritura e na palavra de Jesus. 

 

O ministério de William Branham é o mesmo ministério do Filho do Homem. A única 

diferença é que no Filho, o Pai viveu em toda a Sua Plenitude. Col. 1, vs. 19. Ou seja, para ser 

o mesmo Ministério de Jesus Cristo o Filho de Deus, ele teria que ser vindicado da mesma 

maneira como foi o Filho do Homem. Com a Mesma “Presença” ou Parousia. A mesma 

Coluna de Fogo. 

 No parágrafo 262, Os Ungidos dos Últimos dias, ele diz que a Primeira Puxada foi 

cura; a Segunda Puxada foi Profecia; a Terceira Puxada é a Abertura da Palavra, os 

mistérios revelados.  

Já vimos anteriormente o profeta dizendo quais são estes mistérios. O principal é da 

DEIDADE, o outro é da Semente da Serpente, o do inferno que não é eterno e, tantos outros. 

Mas ele fala do Retorno da Coluna de Fogo. 

E eu pergunto com que propósito retornou? 

Para Realizar o Terceiro Êxodo. Para Revelar a Palavra, Unir os cabos soltos através 

da mensagem do mensageiro Vindicado. 

No mesmo parágrafo ele diz: “E, lembrem-se, a Terceira Puxada foi a abertura dos Sete 

Selos, para revelar a Verdade oculta que tem estado selada na Palavra. Vocês vêem isto? 

 Eu também tomo a liberdade de perguntar. Vocês, também, conseguem ver isto? 

 

Em Mat. 24, verso 3, os discípulos fazem três perguntas ao filho de Deus as quais ele passa a 

responder a partir do verso 4.  

A segunda pergunta feita foi: “que sinal haverá de Tua Presença? Ou seja, Parousia. 
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Quando examinamos o uso escrito da palavra Parousia, tomaremos (se Deus permitir) todas 

as 23 escrituras onde esta palavra aparece e mostraremos a relevância da palavra Presença e como a 

escritura a aplica para esta hora. Por essa razão o Irmão Branham disse na Mensagem SHALOM 

[pp]. 223 “Todo o novo Testamento fala desta hora.” 

Veja o que o profeta diz na íntegra a partir do parágrafo 221. 

221 Você é conhecido quando Jesus Cristo vive em você, pela Vida Dele, e a Palavra prometida 

deste dia reflete-Se. Está vendo? 

222 Agora a mesma Palavra que estava refletida em Moisés não podia estar refletida em Elias, 

porque era um outro dia. A mesma que se refletiu em Noé não podia estar em Moisés, porque, veja, 

Noé construiu uma arca, Moisés dirigiu um povo, precisamente o que foi prometido. A mesma luz 

que foi refletida em um, não foi refletida em outro, mas uma falava da outra. 

Quero que você observe duas coisas aqui.  

A PAROUSIA OU PRESENÇA VISTA SOB O ÂNGULO DO ALPHA E ÔMEGA. 

 

Primeira. A Vida que vivia em Jesus o Filho de Deus foi a própria Vida Eterna, o Próprio 

Espírito Santo a Luz para aquele dia.  

João 6:57 Assim como o Pai, que vive, me enviou, e eu VIVO PELO PAI, assim, quem de mim se 

alimenta, também viverá por mim. 

Segunda. A Vida de Deus vive em cada era a porção determinada para aquela era. 

Exemplo: A profecia de Isaias 61 verso 1 e, a primeira metade do verso 2, cabia ao 

Ministério ALPHA, Jesus em seu ministério tinha que executá-la naquele dia. Por essa razão Ele 

disse “Hoje tem se cumprido estas Escrituras em vossos ouvidos”. Lucas 4 verso 21. 

A outra parte do verso 2 de Isaías 61, ou seja, e o dia da vingança do nosso Deus; a 

consolar todos os tristes; essa parte cabe ao Ministério Ômega, O Supremo Juiz cumpri-la. 

O mesmo Deus cumprindo no ALPHA e, agora, o mesmo Deus, cumprindo no ÔMEGA SUA 

PALAVRA. 

 Apocalipse 1, verso 8. “Eu sou o Alfa e o Ômega, diz o Senhor Deus, aquele que é, que 

era e que há de vir, o Todo-Poderoso”. 

223 Todo o Novo Testamento fala desta hora. Jesus Cristo fala desta hora. Quem é, então, algum 

homem? É Jesus Cristo, o Filho de Deus, manifestando, refletindo a Luz na Palavra que Ele 

prometeu para este dia. [O irmão Branham bate duas vezes no púlpito - Ed.]. 

 

O Enfoque então não está na chegada, mas nos eventos que seguem a chegada. 
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O Autor, Israel P. Warren DD de Portland Maine, escreveu em seu livro, “A Parousia” de 

1879 nos parágrafos 12-15: “Nós freqüentemente falamos do segundo advento, a segunda vinda, 

etc., mas as Escrituras nunca falam de uma segunda Parousia. Qualquer que sua natureza 

tivesse que ser, era algo peculiar,  nunca tendo ocorrido antes e para nunca ocorrer novamente. 

Era para ser uma Presença diferente de, e, superior a todas as outras manifestações Dele 

Próprio para os homens, para que Sua designação deva propriamente permanecer por Si Mesmo, 

sem qualquer Epíteto qualificador além do artigo, “A Presença”. 

 

“Deste ângulo da palavra fica evidente, eu acho, que nem a Palavra inglesa vinda, nem a 

palavra em latim advento seja a melhor representante da palavra[Ali empregada]. Elas não se 

adéquam à Sua etimologia; elas não correspondem com a idéia do verbo do qual Ela é derivada; 

nem poderiam ser apropriadamente substituídas pela palavra mais exata, “Presença”. Nos casos 

onde os tradutores usaram a última, nem o radical <raiz> delas é o mesmo. “Vinda” e “Advento” 

dão de forma bastante destacada a idéia de uma aproximação para nós, movimento em nossa 

direção; “Parousia” dá a idéia de estar conosco, sem referência a como começou. A força de 

vinda ou advento termina com a chegada; o da Presença começa com a chegada. Vinda e 

Advento são palavras de movimento enquanto que Presença significa parada.  

O espaço de tempo abrangido pela ação da vinda ou advento é limitado, pode ser 

momentâneo; por outro lado o da Presença é ilimitado. Tivessem os nossos tradutores feito com a 

palavra técnica “parousia” como eles fizeram com a palavra “Baptisma”, transferindo-a sem 

alteração, ou se tivessem traduzido usando o seu exato equivalente etimológico, “Presença”, e se 

Ela tivesse sido bem entendida, como então teria sido, que não existe tal coisa como uma 

segunda “Presença”, eu creio que a doutrina inteira teria sido diferente do que ela é agora. As 

frases “segundo advento”, e “segunda vinda” nunca teriam sido ouvidas. 

“ A igreja teria sido ensinada a falar da “Presença” do Senhor, tal como a partir da qual 

Suas esperanças eram para ser realizadas, quer no futuro ou no período mais remoto, sob o qual 

o mundo era para ser feito novo, uma ressurreição tanto espiritual quanto corpórea deveria ser 

alcançada, e justiça e recompensas eternas administradas,”. Ele continuou, “A palavra Parousia 

se tornou o termo oficial para a visita de uma pessoa de alto escalão, especialmente Reis e 

Imperadores visitando uma província.” 

Mateus 24:3 - “E, estando assentado no Monte das Oliveiras, chegaram-se a ele os seus 

discípulos em particular, dizendo: Dize-nos, quando serão essas coisas, e que sinal haverá da tua 

vinda e do fim do mundo?”  
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A pergunta era, qual será o sinal de Tua Presença. Eles não sabiam de uma primeira vinda 

muito menos de uma segunda vinda. Eles estavam perguntando “quando deveria Sua Presença 

ser conhecida abertamente”? 

Quanto Tu virias e manifestarias Tua Presença aos homens? Esta é a mesma pergunta que 

os próprios irmãos de Jesus lhe perguntaram em João 7:1-13, porém Jesus se negou a responder-

lhes porque eles não lhe creriam, no entanto. 

Ele lhes disse para irem à festa por eles mesmos. Então mais tarde foi em secreto, não 

querendo se mostrar abertamente. 

O Irmão Branham disse em sua mensagem intitulada: [A Revelação de Jesus Cristo pp 106 

de 12-04-60. “Oh, como a última era e a Vinda do Senhor foi encoberta até mesmo para os 

Apóstolos! Eles fizeram a pergunta, porém somente um viveu até a revelação; e todavia ele não o 

entendeu, porque ainda a história não estava feita.” 

Assim como você pode ver, é essencial ver a Palavra manifestada para receber a 

interpretação correta dela.  

O Autor J.B. Rotherham de Cincinnati, Ohio, escreveu uma tradução da Bíblia 

chamada [A Bíblia Enfatizada]. Em sua tradução nota-se o seguinte, “Nesta edição a palavra 

PAROUSIA é uniformemente referida a “PRESENÇA” (“Vinda,” como um representativo 

desta palavra sendo posta ao lado.).” Ele continuou “A Parousia... está todavia no futuro e 

seria por conseguinte uma medida de escuridão a qual somente seu cumprimento pode 

esclarecer, (só sua execução pode clarificar. Ed.),podendo ser ambos, um período, mas ou 

menos estendido durante o qual certas coisas ocorrerão, um evento, vindo e passando como 

uma de uma série de interposições Divina.”  

Irmão Branham também disse, “Deus é Seu próprio intérprete e Ele interpreta Sua 

Palavra para trazê-la ao cumprimento.” 

E desde que temos tido um profeta nesta Hora com o “ASSIM DIZ O SENHOR” e tem 

declarado a Presença de Cristo entre nós, podemos descansar conhecendo que temos a 

interpretação correta da Palavra. 

Então, na ignorância deles eles crucificaram a Cristo. E uma vez que as escrituras não 

podem ser quebradas, Hebreus 6:4-6 nos diz que isto se repetirá novamente nos últimos dias. 
4Porque é impossível que os que já uma vez foram iluminados, e provaram o dom celestial, e se 

tornaram participantes do Espírito Santo, 5E provaram a boa palavra de Deus, e as virtudes do 

século futuro, 6E recaíram, sejam outra vez renovados para arrependimento; pois assim, quanto 

a eles, de novo crucificam o Filho de Deus, e o expõem ao vitupério (vergonha pública). 
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Agora, o irmão Branham nos ensinou que Hebreus 6, se refere a Cristo na Forma da 

Palavra nos últimos dias.  

O irmão Branham disse em ‘UMA IGREJA ENGANADA’ parágrafo 83. 

Mas como Israel estava amarrado pelos seus Reis a ponto de não poderem seguir seu Rei 

verdadeiro; e o Rei verdadeiro, quando Ele veio, eles não O reconheceram. Assim é hoje, oh, 

Senhor. O Rei da Glória apareceu na forma do Espírito Santo e Senhor, eles não sabem disto. 

Eles não reconhecem isto.  

Eles estão tão organizados com tanta força que eles não podem entender isto, porque Isto 

não está na organização deles. Senhor, este é um trabalho do diabo que fez isto com as pessoas. 

Que o Sansão de Deus, que o Verdadeiro de coração, aqueles desejando e clamando e implorando 

e se mantendo firmes, que eles possam permanecer com Isto, Senhor, até que esta nova colheita 

cresça. Até que venha novamente uma alegria de Sião, e venha um grupo que pode reconhecer e 

entender. Que pode ver o Messias e o poder oculto que está oculto do mundo, que eles não 

entendem agora. Conceda Senhor que eles vejam isto, pois nós O pedimos no nome de Jesus, 

amém.” 

O irmão Branham disse que este ministério era para declarar que Cristo está no nosso 

meio. Agora, se Cristo sempre esteve aqui, como algumas pessoas pregam, e se as pessoas 

também sabiam disto, então, por que Deus enviaria um profeta para declarar algo que já era 

conhecido? Deus nunca perdeu Seu tempo enviando um Mensageiro com uma Mensagem que 

as pessoas já conheciam.  

Da mensagem O SINAL 3-8-64, parágrafo 73, ele disse: “Quando virem sinais 

acontecendo, e nenhuma Mensagem atrás deles, simplesmente a mesma velha escola de teologia 

continuando, isso não era de Deus. Mas onde há um sinal mostrado, uma mensagem o segue.” 

Ele disse: “Este é meu Ministério, vê? Declará-Lo! Que Ele está aqui!”  

Agora, a maioria das pessoas que seguem a Mensagem do servo de Deus, William 

Branham, acredita que a Mensagem da hora é: Deus enviou um profeta! Eles crêem que a 

Mensagem era para fazer você ver quem o irmão Branham era. Agora, eu gostaria de 

perguntar, desde quando Deus enviou um Mensageiro para declarar o próprio mensageiro? 

Desde quando algum Mensageiro de Deus veio com uma mensagem “Olhe, aqui estou eu. 

Deus me enviou!” Até mesmo Jesus disse, “Se eu testifico de mim mesmo, meu testemunho não 

é verdadeiro.” Então, para o irmão Branham vir e pregar sobre ele mesmo fazê-lo-ia não 
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verdadeiro como Jesus disse. Então qual é a Mensagem? Ele disse: “Este é meu Ministério, vê? 

Declarar Ele! Que Ele está aqui!” 

Agora, ao examinar o que ele disse, nós devemos saber o que significa declarar algo. 

Agora esta é uma mensagem de duas partes. 

Número 1: Declarar Cristo e;  

Número 2: Declarar Sua Própria Presença no nosso meio. Eu tenho certeza que ele 

disse o que ele queria dizer e que ele queria dizer o que disse. Ele não veio 

simplesmente repassar mais ensinamento Pentecostal como alguns gostariam que você 

cresse.  

“Este é meu ministério, vê, declará-Lo, que Ele está aqui!” [Mensagem, A Partir 

Daquele Tempo, 62-0713, parágrafo 227] 

Seu propósito inteiro na vida foi declarar Cristo, que Ele desceu com alarido, o qual, 

disse ele, era uma mensagem para reunir a noiva de Cristo à Palavra, para aprontá-la 

para o arrebatamento. Parágrafo 141, da mensagem O Arrebatamento. 

Agora, ao examinar o que ele disse, nós devemos saber o que significa declarar algo. 

A palavra declarar é uma palavra grega, exegesis, que significa levar à visão; para 

fazer claramente conhecido, revelar. A escritura fala em vários lugares que o Filho do Homem 

é para se manifestar nos últimos dias, todavia por que é que eles aceitam o fato que Deus 

enviou um profeta, mas eles negam o próprio propósito do ministério que o profeta diz ser ele 

enviado a trazer? A Mensagem do Irmão Branham certamente foi maior do que a mensagem 

Pentecostal que o precedeu por muitos anos. Se você simplesmente parasse por um momento e 

examinasse o tema de sua Mensagem para a Noiva do tempo do fim, você descobriria que até 

mesmo os títulos de seus sermões revelam o seu verdadeiro propósito. 

 

1) UM MAIOR DO QUE SALOMÃO ESTÁ AQUI – Agora, porque ele pregaria isto? 

Qual é o seu propósito? Ele estava se referindo a ele mesmo, ou para O mesmo a quem João 

apontou ao povo? Cristo entre nós. João disse: Ele está de pé no nosso meio e, vocês não sabem 

disto.” 

2) CRISTO IDENTIFICADO DE TODAS AS ERAS – O que significa o Cristo 

Identificado? Como Cristo pode ser identificado? Quem que identifica? Como acontece? 

Quando é para isto acontecer? Por que tem que acontecer? 

3) O DEUS PODEROSO DESVELADO DIANTE DE NÓS – A palavra desvelado nos 

revela que aquilo que estava oculto vem em plena vista. E se em plena vista, então Ele deve 
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estar aqui para ser visto ou mostrado. Então nós devemos fazer a pergunta: Como Ele deve 

ser desvelado? A resposta está nesta mesma Mensagem que o irmão Branham pregou. 

4) QUEM DIZEIS VÓS SER ESTE? - E esta é a pergunta. Muitos não sabem quem 

está aqui. De quem o irmão Branham está falando? Não poderia ter sido dele mesmo, porque 

quando ele usa a palavra ESTE ela se refere a outro, não ele mesmo. Quem era este outro 

senão o Próprio Cristo? Também você notará, se ele falava de Jesus ali atrás ele teria dito: 

“Quem dizeis vós que este era?” Mas ele está trazendo isto no presente. 

5) A PRESENÇA DE DEUS NÃO RECONHECIDA - Este título em si mesmo deve te 

declarar que Ele está aqui, mas não é reconhecido. Por que Ele não é reconhecido? Porque 

eles esperavam que Ele viesse de uma outra maneira ou então, estão esperando outra pessoa. 

6) QUEM É ESTE MELQUISEDEQUE? – Note que a ênfase está sobre QUEM É 

ESTE, que significa que ele estava apontando para alguém. Se ele estivesse falando apenas 

num sentido histórico, ele teria dito “QUEM ERA ESTE?” ou “QUEM ERA AQUELE?” Eu 

creio que o irmão Branham estava tentando nos mostrar que o Mesmo que desceu e habitou 

num corpo de carne no dia de Abraão está aqui hoje fazendo a mesma coisa. 

7) OLHE – O irmão Branham pregou este sermão pouco depois que ele pregou os 

SETE SELOS e ele começou dizendo: “Agora, uma pessoa diz ‘olhe’ quando ela quer que você 

veja algo que ela vê e você não.” 

8) CRISTO É O MISTÉRIO DE DEUS REVELADO – A ênfase não é que Cristo era o 

Mistério, mas que Ele é o mistério que está sendo revelado aqui agora, entre nós. Se isto 

estivesse se referindo a um Jesus histórico de 2,000 anos atrás, ele teria dito: “Cristo era o 

Mistério de Deus Revelado”. 

9) O QUE FAREI COM ESTE JESUS CHAMADO CRISTO? Essa é uma pergunta 

justa de perguntar para você hoje enquanto você lê este livro. O que você fará com este Jesus 

que está aqui? 

10) OLHANDO PARA JESUS – Agora, como nós poderíamos olhar para Jesus se Ele 

está em algum outro lugar e não pode ser visto? 

11) JESUS CUMPRE TODOS OS SEUS COMPROMISSOS – E que compromisso nós 

esperamos nesta última hora? Ele está aqui cumprindo Seus compromissos como Ele declarou 

em Sua Palavra. Ao ler este livro, você verá que muitas destas coisas nós examinaremos em 

detalhes mais adiante neste livro. 

12) CRISTO REVELADO EM SUA PRÓPRIA PALAVRA – A resposta para como 

Ele revelou a Sua Presença e a Si Mesmo para nós nesta última hora é exatamente o que esta 

mensagem declara. Ele é revelado em Sua própria Palavra.  
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Como nós podemos ver, o tema central de Sua mensagem inteira foi declarar CRISTO, e Sua 

Presença no nosso meio. Mas os Pentecostais rejeitaram Sua mensagem em favor de sua velha 

mensagem desgastada. 

Da mensagem PERGUNTAS E REPOSTAS SOBRE O ESPÍRITO SANTO 59-1219, 

parágrafo 425-75, ele disse: “Quando o Espírito Santo entra e revela a Verdade de qualquer 

coisa e a prova pela Sua Própria Presença e pela Sua Palavra, você não pode esperar que o povo 

Pentecostal diga “eu concordarei com isto!” Você tem que ficar sozinho como Lutero ficou, 

como Wesley ficou, como os demais deles ficaram.” 

 

Agora, ele disse que Seu ministério era declarar que Cristo estava aqui entre nós, e a 

palavra “declarar” significa: Fazer conhecido abertamente por uma afirmação explícita ou 

clara para mostrar ou revelar. Então o que ele estava dizendo quando ele disse:  

“Este é Meu Ministério, vê? Declará-Lo! Que Ele está aqui! 

O irmão Branham está nos dizendo que Seu ministério inteiro era para um propósito e 

um propósito somente, e esse era para introduzir ou declarar a Presença de Cristo. Sua 

grande comissão foi assim, “Como João Batista precursou Minha primeira vinda, assim tua 

Mensagem precursará minha segunda vinda.” O ministério de João Batista foi para um 

propósito e um propósito apenas, introduzir Cristo.  

Agora, permita-me perguntar; seria o ministério de João sequer necessário se todo 

mundo já tivesse sabido que Cristo estava presente? Não seria a afirmação do irmão 

Branham considerada absurda se ele viesse com uma mensagem para nos dizer o que nós já 

sabíamos? A palavra declarar não nos diz por definição que é “tornar completamente 

conhecido”, algo que não era conhecido? O irmão Branham estava dizendo: “Meu ministério 

é declarar Ele, que Ele está aqui.” 

Pouco antes de ele dizer estas palavras notáveis, ele disse o seguinte. E-102 “Quantos 

sabem que existe uma diferença entre Aparição de Cristo e a Vinda de Cristo? São duas coisas 

diferentes. Agora é a Aparição; a vinda será breve. Ele está Aparecendo no nosso meio, fazendo 

as obras que Ele uma vez fez, em Sua igreja. Agora você é uma parte dessa igreja, e pela graça 

você crê. Eu sou um membro dessa Igreja”. 

Agora, se nós realmente cremos que o irmão Branham era um Mensageiro ordenado 

por Deus para esta era, então nós devemos examinar cuidadosamente o que ele estava 

tentando nos dizer. Se de fato Cristo sempre esteve aqui, então por que nós precisamos de um 

profeta para nos dizer o que nós já sabemos.  
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Em João 1:18 nós lemos: Deus nunca foi visto por alguém. O Filho unigênito, que está 

no seio do Pai, esse o revelou. Como Scofield notou, “Ele literalmente O levou para revelação 

completa. O exemplo que nós vemos desta declaração está na resposta de Jesus para Filipe em 

João 14:9: Quem vê a mim vê ao Pai. Jesus continuou dizendo que este declarar do Pai se 

repetiria. 

CONVENCIDOS E ENTÃO PREOCUPADOS 62-0521 E-31 031 Agora, João estava 

tão certo que ele veria o Messias, a ponto de ele dizer: “Ele está no nosso meio”. Agora, observe. 

Agora. Existe uma grande diferença no sinal de Jesus aparecer, e então Jesus vir. Há duas 

palavras diferentes, significa duas coisas diferentes: a aparição do Senhor, e a vinda do Senhor.  

Agora, a aparição do Senhor é agora, quando Ele está aparecendo em Seu povo, Seu 

Espírito trabalhando entre eles, provando que é Ele com eles, aprontando-os para o 

arrebatamento, para a vinda do Senhor para arrebatar Sua – a Noiva (vê?): a aparição e a vinda. 

Tudo bem. Agora. 

 

EVANGELISMO DO TEMPO DO FIM 62-0603 50 030 A mesma coisa hoje, quando 

você vê Sua obra. Agora, nós já vimos e estamos testemunhando a aparição do Senhor. Agora, 

lembre-se, aparição e vinda são duas palavras diferentes: aparecer, e então vir. Agora é a 

aparição; Ele já apareceu nestes últimos dias, bem aqui conosco nos últimos poucos anos. Agora, 

é um sinal de Sua vinda. Ele está aparecendo em Sua Igreja na forma do Espírito Santo, 

mostrando que é Ele, porque as pessoas não podem fazer estas coisas que você vê o Espírito 

Santo fazendo; então essa é a aparição do Senhor. Agora, lembre-se, isto falou em dois lugares, 

“aparição” e “vinda”. 

DEIXANDO ESCAPAR A PRESSÃO 62-0609E E-58 058 Mas se você puder bater isso 

tudo para longe de você, diga, “Senhor Deus, eu creio exatamente no que a Tua Palavra diz, e eu 

creio (como nós pregamos ontem à noite), que a aparição do Senhor vem antes da vinda do 

Senhor,” pois são simplesmente duas, completamente, palavras diferentes. Vê? Agora é a 

aparição, como Ele prometeu nos últimos dias que Ele estaria conosco. 

SOU EU, NÃO TEMAS 62-0611 E-81 081 Você sabe, existe uma diferença entre a 

aparição de Cristo e a vinda de Cristo. Estas são duas palavras completamente diferentes. Ele 

está aparecendo agora em Sua igreja. Nós O vemos; nós sabemos que é Ele. É o Espírito Santo. 

Vê? Nós sabemos que é. 

 

NÃO TEMAS 62-0620 E-66 066 Existe uma palavra diferente usada. A aparição de 

Cristo e a vinda de Cristo (vê?) são duas palavras completamente diferente. Vê? Agora, Cristo 
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está aparecendo nestes últimos dias em Sua igreja, trazendo Sua igreja junta em união, e fé, e 

poder na Palavra, tudo junto; para que quando Ele voltar Ele encontre a mesma igreja. 

 

NÓS QUERÍAMOS VER JESUS 62-0627 E-76 076 A civilização viajou com o sol. O sol 

nasceu no oriente, e o mesmo sol, s-u-n [em inglês a palavra sol é sun – nota do tradutor], que 

nasce no oriente é o mesmo sol [s-u-n] que se põe no ocidente. Nós tivemos um dia lúgubre, 

como a Bíblia disse, nem chamado de dia nem noite – o suficiente para unir a igreja, e para fazer 

bem, e assim por diante. Mas haverá luz no entardecer.  

E o mesmo Filho [da palavra em inglês filho soletrada pelo irmão Branham s-o-n, – nota 

do tradutor], Filho de Deus, que nasceu ali no oriente sobre o povo oriental, e mostrou Suas 

bênçãos e poder... Foi um dia lúgubre, mas agora sobre a costa ocidental... Se nós continuarmos 

mais para frente, nós voltamos para a China novamente no oriente, e de volta ao país oriental. 

Agora, nós estamos na costa ocidental, e o Filho [S-O-N] está aparecendo diante, antes de Sua 

vinda. Lembre-se, aparição e vinda são duas palavras diferentes. Vê? Ele está aparecendo agora 

na igreja, mostrando a Si Mesmo vivo depois de dois mil anos. “Senhores, nós queríamos ver 

Jesus.” 

 

A PARTIR DAQUELE TEMPO 62-0713 E-102 102 Quantos sabem que existe uma 

diferença entre a aparição de Cristo e a vinda de Cristo? São duas palavras diferentes. Agora é a 

aparição, a vinda será logo. Ele está aparecendo no nosso meio, fazendo as obras que Ele uma 

vez fez, em Sua igreja. Agora, você é uma parte dessa igreja, e pela graça você crê. Eu sou um 

membro dessa igreja. 

 

DEUS TEM UM CAMINHO PROVIDO 62-0728 E-81 Agora, lembre estas duas palavras antes 

de eu deixar vocês: a aparição de Cristo e a vinda de Cristo são duas coisas diferentes. Cristo está 

aparecendo agora na plenitude de Seu poder. Sua vinda será em seguida: Ele está aparecendo 

antes de Sua vinda. 

A VIDA DE DEUS É A PRÓPRIA PRESENÇA DE DEUS 

Agora nós vemos em JOÃO 1:1-3: O QUE era desde o princípio, o que ouvimos, o que vimos 

com os nossos olhos, o que temos contemplado, e as nossas mãos tocaram da Palavra da vida 
2(Porque a vida foi manifestada, e nós a vimos, e testificamos dela, e vos anunciamos a vida 

eterna, que estava com o Pai, e nos foi manifestada); 3O que vimos e ouvimos, isso vos 

anunciamos, para que também tenhais comunhão conosco; e a nossa comunhão é com o Pai, e 

com seu Filho Jesus Cristo.  
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Da sua mensagem chamada PRESENÇA NÃO RECONHECIDA 6-18-64, o irmão 

Branham disse, “Trabalhando para este único propósito; para você reconhecer a Presença de 

Jesus Cristo, vê? Se Ele está presente então, ora, tudo está resolvido. Ele criou a Palavra, Ele 

está aqui para confirmá-la”. E então, ele disse na mesma mensagem: “Se nós pudéssemos 

perceber que Ele está aparecendo para nós nestas reuniões com um propósito, e esse é de liberar 

os nossos desejos que temos Nele para nós. Mas nós temos que reconhecer Sua Presença. E 

como você reconhece Sua Presença, é quando a Palavra prometida para esta era é manifestada.” 

 

Em 1909, Scofield escreveu em sua Edição da Bíblia que a Palavra Parousia fala da 

Presença Pessoal de Cristo (veja a página 1212). Também, qualquer dicionário grego lhe dá a 

mesma definição. O próprio irmão Branham usou a palavra “Presença” com bastante 

freqüência ao referir-se a esta grande Aparição de Cristo nesta última hora.  

Mas como sempre, há alguns que causam divergência e dizem: “Sua Presença” é 

somente alguma doutrina. Mas eu digo, ela não deveria ser abordada como meramente uma 

doutrina uma vez que ela esta tratando com a própria Pessoa de Cristo.  

Ela deveria ser considerada como uma doutrina somente da mesma maneira que nós 

diríamos que “Jesus” é “A Doutrina”. Você não pode dizer que Jesus é somente uma 

doutrina, não mais que você poderia dizer que “Sua Presença” é somente uma doutrina. 

O fato é que o Próprio Deus desceu nesta última hora de uma maneira muito especial, 

maneira na qual nunca esteve aqui por 2.000 anos.  

O irmão Branham disse em CONDUTA, ORDEM E DOUTRINA 54-0103 parágrafo 

102-263: “Apenas pense, o próprio Senhor Jesus que estava lá nos dias dos apóstolos está bem 

aqui agora. E está apenas concluindo o fim dos gentios. Um grande movimento está acontecendo 

entre os crentes sobrenaturais porque nós cremos que Deus está aqui”. 

Você poderia perguntar: “Como que Ele estava aqui nos dias dos Apóstolos?” As pessoas 

tendem a entender mal o irmão Branham neste tema. Seus pensamentos se voltam 

imediatamente a Jesus em Sua carne andando nas margens da Galiléia, não para Aquele que 

Paulo encontrou na estrada para Damasco. Sim, Paulo encontrou o Mesmo que andou na 

Galiléia, somente em outra forma. Paulo O encontrou na forma da Coluna de Fogo. O Mesmo 

a quem o irmão Branham se refere “como nos dias dos Apóstolos”.  

Agora, lembre-se, o irmão Branham não disse “nos dias quando Jesus andou sobre a 

terra em Sua carne.” Mas ele disse, “nos dias dos Apóstolos”. 
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As pessoas têm tendência a ler a Palavra com suas mentes já formatadas por 

ensinamento prévio. O irmão Branham não está dizendo que Jesus está aqui em Sua forma 

corporal.  

 

 De fato, da mensagem A MENSAGEM DA GRAÇA, parágrafo 176, o irmão Branham 

disse: “Existe só uma diferença entre Ele estar aqui nesta manhã de quando Ele estava entre o 

povo na Galiléia, esse seria Seu próprio corpo de carne.” 

 

De fato, ele disse em ALIMENTO ESPIRITUAL EM SEU DEVIDO TEMPO 

parágrafo 167:  

“Agora, se Ele aparecesse aqui como um corpo físico, parecesse exatamente como a 

cabeça de Cristo aos 33, de Hoffman, e o sangue escorrendo de suas mãos, e assim por diante, 

cicatrizes de pregos em todo Seu corpo, eu não o aceitaria.” Ele continua a dizer: “nós não 

cremos nestes cultos e clãs. Nós cremos que Deus é a Palavra.” 

Da mensagem intitulada O JULGAMENTO 4-27-64, ele disse: “Nós não procuramos 

cicatrizes de pregos, nós procuramos a Palavra manifestada.” Ele continuou:  

“A Vida de Cristo volta na forma do Espírito Santo, não uma cicatriz de prego. O corpo 

físico está sentado à destra de Deus para fazer intercessão. Mas o Espírito Santo veio para 

continuar a Sua Obra.  

O irmão Branham até mesmo citou pessoas que estavam procurando Jesus vir em uma 

forma física e em HEBREUS Capítulo 3, 57-0901, parágrafo 99-73, ele disse: “Eu pensei que 

Ele fosse um homem, tem mãos com cicatrizes; que eles alegam que está aparecendo em reuniões 

agora, com cicatrizes de pregos em Suas mãos e em Sua cabeça.Não, não, não esse corpo, não 

nesse corpo. Vê? Ele agora é uma luz. Paulo, quando ele estava aqui na terra, Ele disse: Eu vim 

de Deus e volto para Deus. Ele era o Anjo que conduziu os filhos de Israel nesta Luz pelo 

deserto. Ele voltou de volta àquela mesma Luz, e Paulo a viu do Velho Testamento. Ele disse: 

‘Eu sou Jesus, o Anjo do pacto.’  

William Branham não foi nem unicista, nem trinitariano. Ele usou a frase com 

bastante freqüência: “Deus mudando Sua máscara.” Em nossa afirmação de abertura para 

este estudo, eu citei de I JOÃO 1:1-3. A própria Fonte de Vida da qual João falou é a própria 

Presença de Deus e Ele está aqui. Note o que João está tentando dizer para o povo desta hora: 

A Vida Eterna que estava com o Pai e foi manifestada a nós. A própria Vida de Deus tinha 

descido e tinha literalmente se manifestado para o povo. Deus declarando a Si mesmo. E como 

Ele fez isto? Através de um corpo (máscara, um véu) chamado Jesus.  
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Isto é exatamente o que Jesus estava dizendo para Felipe em JOÃO 14 quando Ele 

disse: “Quem vê a mim, vê ao Pai, então Ele disse: “Crede-me que estou no Pai, e o Pai em 

mim; crede-me, ao menos, por causa das mesmas obras (vindicação).  

Novamente em I JOÃO 1:3: “O que vimos e ouvimos, isso vos anunciamos, para que 

também tenhais comunhão conosco”; João nos diz que a única maneira que nós podemos ter 

verdadeiro companheirismo é recebendo a declaração da Presença de Deus e Vida 

manifestada (através de vindicação) que desceu no nosso meio. A própria Presença de Deus 

entre Seu povo.  

Eu creio que a razão pela qual deixam isto passar tem a ver com expectativas. (Suas 

expectativas foram formatadas a partir de ensinamentos errados). Por que as pessoas não 

receberam o Messias em Sua primeira vinda? Eles não esperavam que Ele viesse da maneira 

que Ele veio. E hoje, poucas pessoas discutem e dizem que Deus não está aqui, mas quando 

você diz para elas que Ele está aqui de uma maneira diferente de quando Ele esteve através 

das eras da Igreja, eles como sempre voltam à sua teologia do passado que diz: “Ele sempre 

esteve aqui.” Mas como nós vemos em I João 1:1-3, a Própria Fonte de Vida voltou mais uma 

vez para a terra na mesma maneira que Ele estava Presente na Primeira Era da igreja. 

Da mensagem EU SEI QUE MEU REDENTOR VIVE, 4-10-1955 parágrafo 47, o 

irmão Branham disse: “Então quando toda criatura tiver ouvido o Evangelho, então Jesus 

voltará novamente. Vocês já pararam para pensar nesta manhã, no que se refere a voltar, que é 

se tornar visível. Ele já está aqui conosco agora. Agora, hoje, apenas imagine isso. Sua Presença 

estando aqui. O Senhor Jesus está em um outro mundo ou uma outra dimensão, bem aqui hoje 

na forma de Espírito. Seu Espírito está se fundindo com o nosso espírito. Nossos olhos não 

podem vê-Lo porque eles são físicos. Todavia, a não ser que algo acontecesse, nós poderíamos 

ver. Mas Ele está aqui simplesmente tão visível, tão real como Ele estava no dia que Ele falou 

com Maria no túmulo, ou quando Ele encontrou Cléopas em seu caminho para Emaús. Sua 

Presença está aqui. Ela pode ser sentida com isso, sentida com a carga interior que está do lado 

de dentro do corpo humano chamada o NovoNascimento.” 

 

Note aqui, o irmão Branham está nos dizendo que é necessário o novo nascimento para 

ser capaz de reconhecer Sua Presença.  

As pessoas têm dificuldade em poder separar o Batismo do Espírito do Próprio 

Batizador. Efésios 1:13,14 fala do Batismo que é necessário para nos preparar para receber a 
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própria Presença de Deus da qual Paulo fala como o Espírito da Sabedoria e Revelação no 

conhecimento Dele nos versículos 15-17.  

Uma das maiores chaves para entender nosso dia e sua Mensagem foi apresentada no 

Livro das Sete Eras da Igreja. Essa chave é: o Alfa se tornou o Ômega. Deixe-me usar uma 

ilustração da escritura como nós lemos em João 1. Agora isto nos diz que Sua Presença no 

nosso meio é mais do que mera Doutrina, pois diz: 4Nele estava a vida, e a vida era a luz dos 

homens. 5E a luz resplandece nas trevas, e as trevas não a compreenderam. 6Houve um homem 

enviado de Deus, cujo nome era [William Branham]. 7Este veio para testemunho, para que 

testificasse da luz, para que todos cressem por ele.[O Anjo lhe disse: “Se você conseguir que as 

pessoas creiam em você] 8Não era ele a luz, mas para que testificasse da luz. 

 9Ali estava a luz verdadeira, que ilumina a todo o homem que vem ao mundo. 10Estava no 

mundo, e o mundo foi feito por ele, e o mundo não o conheceu. [O irmão Branham não nos 

ensinou que o Logos que saiu de Deus como uma Luz criou o mundo?] João 3:19: 19E a 

condenação é esta: Que a luz veio ao mundo, e os homens amaram mais as trevas do que a luz, 

porque as suas obras eram más. 20Porque todo aquele que faz o mal odeia a luz, e não vem para a 

luz, para que as suas obras não sejam reprovadas. 21Mas quem pratica a verdade vem para a 

luz,[submete seu próprio pensamento à Luz] a fim de que as suas obras sejam manifestas, porque 

são feitas [têm sua fonte] em Deus.  

 

Do Livro das Sete Eras da Igreja o irmão Branham disse: “Na Ilha de Patmos, Jesus 

falou a João por visão e disse: Eu sou o Alfa e o Ômega, o Princípio e o Fim. Ele nunca disse 

nada no meio. Eu sou o Alfa e o Ômega, o Primeiro e o Último! Chega! O Primeiro ministério e 

o último ministério é o mesmo. A Primeira Mensagem e a última Mensagem é a mesma coisa.” 

 

OBRA-PRIMA 172, O Alfa e o Ômega é o mesmo. Ele disse, “Eu sou o Alfa e o Ômega”. 

Ele nunca disse nada no meio, “Eu sou o Alfa e o Ômega, o Primeiro e o Último.” Acabou. O 

primeiro ministério e o último ministério é o mesmo. A primeira Mensagem e a segunda – última 

Mensagem é a mesma coisa. “Eu sou – Eu estava no Alfa; eu estou no Ômega.” “Haverá um dia 

que não será chamado dia nem noite, mas no entardecer haverá Luz.” Vê? Alfa e Ômega; 

tornou-se o primeiro e o último. Oh, que coisa, irmãos, nós poderíamos ficar uma – horas nisso. 

Então, qual foi a primeira mensagem? Pois se soubermos qual foi a primeira mensagem, 

então saberemos qual a última mensagem tem de ser.  
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Esta questão tem sido debatida pelas pessoas há mais de dois mil anos. Qual foi a 

mensagem para a primeira era? Novamente do Livro das Sete Eras da Igreja nos lemos: 

“Paulo foi o primeiro Mensageiro. Lembre-se, Paulo veio no final da Era. Todos os Mensageiros 

vêm no final da Era.”  

Então a questão que permanece: Qual foi a Mensagem de Deus através de Paulo? Para 

encontrar a pergunta vamos até o próprio testemunho de Paulo no livro de Atos 16:16.  

Aqui ele nos diz que a Coluna de Fogo apareceu para ele e ele ouviu a Voz de Jesus que falou 

e disse: 16 Mas, levanta-te e põe-te sobre teus pés, porque te apareci por isto, para te pôr por 

ministro e testemunha tanto das coisas que tens visto [a Coluna de Fogo retornando à Terra] 

como daquelas pelas quais te aparecerei ainda;  

Nós vemos então, a Mensagem de Paulo foi à declaração que Jesus Cristo não somente 

tinha ressuscitado dentre os mortos, mas que o Espírito de Deus tinha estado Nele e, tinha 

retornado de novo como a Coluna de Fogo.  

 

O irmão Branham disse: “Quantos sabem que Jesus hoje é a Coluna de Fogo que seguiu os 

filhos de Israel? Eu vim de Deus e volto para Deus. Foi isso o que Ele disse? Quando Paulo 

encontrou com Ele na estrada para Damasco, o que era Ele? A Grande Luz! A Coluna de Fogo! 

Ele é o mesmo hoje? O Espírito Santo de Deus! O Corpo de Jesus se assenta à destra de Deus em 

Seu trono no céu, mas Seu Espírito está aqui sobre a terra completando e terminando o Seu 

trabalho. O mesmo Espírito que estava naquele Anjo que viveu no Corpo de Jesus Cristo era o 

mesmo Espírito que estava no Anjo que desceu em Sodoma e Gomorra.” Vocês crêem nisso? O 

mesmo que seguiu os filhos de Israel, o Mesmo Deus!” 

 

Novamente na mensagem O SINAL E TEMPO DE UNIÃO, parágrafo 97, ele disse: 

Nunca antes desde a Era da igreja primitiva a Coluna de Fogo esteve no meio do povo. Nunca 

antes desde a Era da igreja primitiva eles viram as coisas que estamos vendo hoje. E isto só se 

tornou possível quando Deus enviou os sete Selos e nos deu um sinal por ele e enviou Sete anjos 

do Céu e veio trazer de volta a Palavra dispersa nas denominações e amarrá-la de volta na 

Palavra novamente, para trazer Seu Espírito Santo.” 

 

Agora, estas afirmações certamente devem nos induzir a fazer algumas perguntas. Por 

exemplo: Por que o irmão Branham diria “para trazer Seu Espírito Santo” se o Espírito Santo 

sempre esteve aqui através das Sete Eras da Igreja? Novamente, por que o irmão Branham 
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diria “meu ministério é declara Ele, que Ele está aqui”, se Ele (a Presença de Deus) esteve aqui 

o tempo todo?  

De fato, o irmão Branham também disse “depois de quase 2.000 anos Ele nos visitou 

novamente.” Por que ele diria tal coisa a menos que Ele não tenha estado aqui pelos últimos 

dois mil anos da mesma maneira que Ele está aqui agora? 

Agora, se você está olhando para a Mensagem com o brilho de uma outra era, você 

dirá que ele estava falando sobre o Jesus de dois mil anos atrás e sua mente retratará o Corpo 

com marcas e cicatrizes de prego. Mas, se você corretamente creu que o irmão Branham nos 

disse para não olhar para trás, e para não olhar para frente, mas ver o que Deus está fazendo 

neste exato momento, então todos estes títulos de mensagens apontam para uma coisa. Ele 

está aqui, o Alfa se tornou o Ômega.  

O ENTENDIMENTO DO PRINCÍPIO DO ALPHA E DO ÔMEGA 

 

Aquele que apareceu para Paulo na primeira era voltou novamente nesta última era 

para terminar Seu trabalho.  

Da Mensagem da Graça, parágrafo 30, ele disse: “Há somente uma diferença entre Ele 

estar aqui nesta manhã do que quando Ele estava entre seu povo na Galiléia, esse seria Seu 

próprio Corpo de carne, seu corpo físico”. 

 

De fato, o irmão Branham disse na mensagem SOMENTE UMA VEZ MAIS, 

SENHOR, parágrafo 52 “O homem sempre está pensando para trás sobre o que Deus fez, e 

olhando adiante para o que Deus irá fazer, mas ignorando o que Deus está fazendo”. E ele 

também disse em sua carta de áudio para o irmão Vayle: “Se eles somente conseguirem 

enxergar passado da hora (o que sucedeu no passado) não existe esperança para a igreja. A 

igreja deve ver isto no tempo presente. Então, Deus envia seu profeta para manifestar o tempo 

presente disto”.  

E ele também disse: Mensagem OS UNGIDOS DOS ÚLTIMOS DIAS, parágrafo 219: 

“EU SOU me enviou”. EU SOU, não eu era, ou serei, EU SOU, tempo presente, a Palavra agora. 

Não a Palavra que era ou a Palavra que será, a Palavra que é agora..., e, então ele disse no 

parágrafo 233: “Pois é impossível para aqueles que uma vez foram iluminados e não 

prosseguiram com a Palavra quando ela se cumpriu... Eles estão mortos, terminados”.  

 

É por isso que é tão importante entender o Princípio do Alfa e Ômega que o irmão 

Branham estabeleceu para nós. Ele disse que esse foi o primeiro princípio que ele aprendeu 
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como um Cristão. O que Deus fez na primeira era Ele está obrigado a fazer nesta última era. 

Então, se nós podemos olhar para o que Deus fez na primeira era sob o ministério da Coluna 

de Fogo de Paulo, e como Ele o fez, nós então veremos o que Ele fez sob o mesmo ministério 

da Coluna de Fogo de William Branham nesta última hora, e o que Ele continua fazendo 

depois que o irmão Branham saiu de cena. 

Lembre que ele nos ensinou que houve Três Êxodos e que todos os três estavam sob a 

Coluna de Fogo e liderança de um Profeta Vindicado. Moisés, Jesus, o Filho e William 

Branham. E como você pode ver as pessoas perderam o propósito inteiro deste último Êxodo. 

 

 

O DESVELAR DE DEUS 64-0614M 297 Note que a mesma Coluna de Fogo que enviou 

Moisés, a mesma Coluna de Fogo que estava sobre Moisés, que escreveu a Bíblia, a mesma 

Coluna de Fogo que se encontrou com Paulo em seu caminho para Damasco, e Paulo escreveu o 

Novo Testamento... Lembre, Mateus, Marcos, Lucas, e João somente escreveram o que eles 

viram, mas Paulo teve a revelação. Ele a puxou para fora, pois ele tinha se encontrado com a 

Coluna de Fogo, ele mesmo. E pense, a mesma... Ali, José, todos eles escreviam o que acontecia, 

todo mundo escreve naqueles dias. Mas quando Moisés entrou em cena, ele teve a revelação. Ele 

se encontrou com a Coluna de Fogo, e foi revelado para Moisés como Gênesis. Ele tinha escrito. 

Ele tinha escrito os primeiros quatro livros da Bíblia; Moisés escreveu. Isso está certo? Pois ele 

se encontrou com Deus na forma de Coluna de Fogo, velado na Coluna de Fogo. Quando Paulo 

se encontrou com Ele na estrada... Os discípulos apenas escreveram o que eles O viram fazer, 

mas Moisés teve a revelação. Desceu para o Egito por três anos e estudou, e viu que Deus do 

Velho Testamento era Jesus do Novo, a revelação: “Eu não fui desobediente à visão celestial”. 

Isso é certo. Certo. E pense Nisto. A mesma Coluna de Fogo que desceu sobre aqueles homens 

que escreveram a Bíblia, é a mesma Coluna de Fogo aqui hoje interpretando a Bíblia. Amém. 

Como nós agradecemos a Ele por isso. Mesmo... Que conforto, que identificação. Eu estou tão 

contente por ser identificado nisso; eu não sei o que fazer. Eu preferiria ser identificado nisso do 

que em todos os Batistas, Metodistas, Presbiterianos, Luteranos, e os demais deles. Identificado 

nessa Palavra onde a Glória de Shekinah e a revelação estão... 

 

A Coluna de Fogo aparecendo visivelmente no nosso meio, identificando que a 

Mensagem está certa, como Ele fez no Monte Sinai... Lembre-se, antes da verdadeira mensagem 

sair, Moisés pregou, e ele os conduziu para fora do Egito, mas ali antes dos mandamentos reais 

serem estabelecidos (os selos foram trazidos para dentro), Deus desceu diante do povo e provou 
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que Moisés foi enviado Dele (Isto é certo?) numa Coluna de Fogo, que Moisés disse que ele tinha 

visto num arbusto e falado com Ele. Oh, nestes últimos dias ver a mesma Coluna de Fogo bem 

no nosso meio, falando a mesma Palavra, não somente isso, mas interpretando-A pela 

manifestação e provando que Ela é a Verdade.  

 

Assim as pessoas não tem maneira nenhuma para descrer, a não ser que elas por vontade 

própria queiram, e então, “Aquele que peca voluntariamente, depois de ter recebido o 

conhecimento da verdade, já não resta mais sacrifício pelos pecados”. Note, a mesma Coluna de 

Fogo enviada para Moisés e para Paulo que escreveu a Bíblia, agora enviada para revelá-la. 

Jesus falou também do Princípio do Alpha e do Ômega.  

Em Marcos 2. 5 E Jesus, vendo a fé deles, disse ao paralítico: Filho, perdoados estão os 

teus pecados. 8 E Jesus, conhecendo logo em seu espírito que assim arrazoavam entre si, lhes 

disse: Por que arrazoais sobre estas coisas em vossos corações?  

9 Qual é mais fácil? Dizer ao paralítico: Estão perdoados os teus pecados; ou dizer-lhe: Levanta-

te, e toma o teu leito, e anda?  

10 Ora, para que saibais que o Filho do homem tem na terra poder para perdoar pecados ( disse 

ao paralítico ),  

11 A ti te digo: Levanta-te, toma o teu leito, e vai para tua casa.  

 
Note: Esta era a revelação, o vinho novo. Em outras palavras Deus Em Cristo. Porém 

eles estavam vivendo na Luz de outra era e não conseguiam ver A Parousia de Cristo vivendo 

no Seu Filho. Eles estavam acostumados com aquele recipiente(odre) velho com vinho velho. 

A mensagem de Moisés. Se pelo menos eles atentassem para o que Moisés disse reconheceriam 

quem realmente era Aquele Profeta. Mas eles estavam olhando para o que Deus fez no 

passado, e não viram o que Deus estava realizando no presente.  

21 Ninguém deita remendo de pano novo em roupa velha; doutra sorte o mesmo remendo 

novo rompe o velho, e a rotura fica maior.  

22 E ninguém deita vinho novo em odres velhos; doutra sorte, o vinho novo rompe os 

odres e entorna-se o vinho, e os odres estragam-se; o vinho novo deve ser deitado em odres novos 

Observe que a Presença do Esposo, ou seja, o Próprio Deus em Cristo nos versos 

anteriores revelou-lhes uma mensagem nova. Note que eles arrazoaram: Marcos 2:6. “E 

estavam ali assentados alguns dos escribas, que arrazoavam em seus corações, dizendo:  

7 Por que diz este assim blasfêmias? Quem pode perdoar pecados, senão Deus?  
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Veja que eles mesmos foram obrigados a testificar que o ALPHA morava naquele 

corpo quando disseram: “Quem pode perdoar pecados, senão Deus?’ 

 

O irmão Branham estava preocupado com as pessoas porque elas não estavam 

reconhecendo o que Deus estava fazendo no meio delas, mas estavam olhando para a Segunda 

Vinda e para trás no brilho pentecostal de uma outra era e elas estavam falhando em ver a 

própria Presença de Deus no meio delas, como já explicamos.  

Quero lembrá-lo da ocasião quando o irmão Branham foi levado para além da cortina 

do tempo, foi-lhe dito que Ele e Sua mensagem seriam julgados. E ele fez a pergunta: “Paulo e 

Sua Mensagem serão julgados?” E o anjo respondeu: “Sim”. Então o irmão Branham disse: 

“Eu somente preguei o que Paulo pregou”, e todas aquelas pessoas que estavam observando 

disseram: “nisso estamos confiando, irmão Branham”.  

 

Agora, note a preocupação de Paulo quando disse em Gálatas 1:8: Mas, ainda que nós 

mesmos ou um anjo do céu vos anuncie outro evangelho além do que já vos tenho anunciado, 

seja anátema”.  

Concluímos que a Mensagem do irmão Branham para nós nesta hora tinha que ser a 

mesma Mensagem de Êxodo. De fato, em II Tessalonicenses Paulo nos diz que haveria um dia 

quando Cristo viria de uma maneira na qual Ele seria glorificado em seus santos, porque ele 

diz que Seu Evangelho (de Paulo) seria crido naquele dia. Então, aqui se torna irrefutável que 

aquele dia e aquela Mensagem de Paulo é a Mensagem do irmão Branham hoje. 

Agora, ao dar seqüência a este pensamento sobre o Alfa e o Ômega, nós lemos em 

Lucas, capítulo 4 a respeito do princípio do Ministério do Próprio Jesus na primeira era: 13E, 

acabando o diabo toda a tentação, ausentou-se dele por algum tempo. 14Então, pela virtude do 

Espírito, voltou Jesus para a Galiléia, e a sua fama correu por todas as terras em derredor. 15 E 

ensinava nas suas sinagogas, e por todos era louvado. 16E, chegando a Nazaré, onde fora criado, 

entrou num dia de sábado, segundo o seu costume, na sinagoga, e levantou-se para ler. 17E foi-

lhe dado o livro do profeta Isaías; e, quando abriu o livro, achou o lugar em que estava escrito: 
18O Espírito do Senhor é sobre mim, Pois que me ungiu para evangelizar os pobres. Enviou-me a 

curar os quebrantados do coração, 19A pregar liberdade aos cativos, e restauração da vista aos 

cegos, a pôr em liberdade os oprimidos, a anunciar o ano aceitável do SENHOR. 

Agora você vai notar, neste ponto a Escritura nos diz que ele fechou o livro e devolveu 

e disse: “Hoje esta escritura se cumpriu em vossos ouvidos”.  Note, Jesus nunca continuou 

lendo onde a Escritura continuou. Ela dizia: “A apregoar o ano aceitável de nosso Senhor, e o 
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dia da Vingança do nosso Deus”. Agora como a primeira parte desta oração pertencia à Sua 

primeira vinda mas a segunda parte pertence somente à Sua segunda vinda, portanto, Ele não 

podia ter lido isto. Ele deu uma pausa e disse: “Hoje esta escritura se cumpriu em vossos 

ouvidos”.   

Dois mil anos separados por uma vírgula. Ao se referir à presença de Cristo aqui no 

nosso meio, o irmão Branham disse: “Eu tenho lido a Escritura com uma dúzia ou mais de 

evidências que estamos vivendo nos últimos dias, a geração que verá Jesus Cristo retornar à 

terra, e eu digo a vocês nesta noite mais uma vez!”  

“Neste dia esta Escritura se cumpriu diante de vossos olho”. 

Mais uma vez nós ouvimos o irmão Branham dizendo na Mensagem Jeová Jiré, 

parágrafo 174: “A Aparição de Cristo e então a vinda de Cristo. São duas coisas completamente 

diferentes, a Aparição e a Vinda. Ele está aparecendo agora, trabalhando conosco na forma do 

Espírito Santo, fazendo isto simplesmente perfeito; a igreja. Tem que fazer”.  

Vemos aqui uma declaração tremendamente importante para a Igreja. Ou seja, o 

Irmão Branham está afirmando que Deus veio no que o irmão Branham e a Escritura 

chamam de a APARIÇÃO, para aperfeiçoar. Agora, de que maneira isto está aperfeiçoando a 

igreja como Ele diz aqui. Evidentemente, nós encontramos na Escritura que a Palavra de 

Deus aperfeiçoa a igreja ou a Noiva. Então é na forma da Palavra que a perfeição vem. E 

quando aquilo que é perfeito vier, (e o que é PERFEITO?) então aquilo que é em parte deve 

cessar.  

E o irmão Branham ao citar isto em CONDUTA, ORDEM E DOUTRINA, 1005-56, 

disse: “Quando aquilo que é perfeito... e hoje nós temos pela ajuda de Deus a perfeita 

interpretação da Palavra com vindicação Divina.” Então mais para frente na mesma série de 

perguntas ele disse: “quando aquilo que é perfeito se tornar conhecido”.  E então ele disse: 

“Agora existe alguma coisa perfeita a não ser Deus”? E então ele disse: “E a Palavra ainda é 

Deus”.  

Então nós podemos ver mais uma vez que seu foco era fazer com que as pessoas vissem 

que Deus na forma da Palavra no nosso meio Retornou. E é por isso que ele disse para não 

olhar para trás e não olhar à frente, mas olhar para o que Deus está fazendo agora. 

Agora, nós sabemos que nós não podemos adorar Deus sem Revelação.  

Mas, e se a nossa revelação for a revelação errada? Em Romanos 12 nos somos 

informados que recebemos nossa transformação através da renovação de nossas mentes.  
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Rom.12:2 - E não sede conformados com este mundo, mas sede transformados pela 

renovação do vosso entendimento, para que experimenteis qual seja a boa, agradável, e perfeita 

vontade de Deus 

Então nós podemos ver que nós somos dependentes da Palavra para nos dar a 

mudança do corpo.  

É disso que se trata I Tessalonicenses. O próprio Senhor desce do céu com alarido, que 

é a Mensagem, uma Voz de Aclamação que nos apronta para o arrebatamento. O irmão 

Branham nos disse que quando a célula Palavra se amontoar sobre célula palavra, ela vai 

construir um corpo palavra, “e se você foi ordenado desde o princípio da terra para essa 

Palavra, cada Palavra virá bem em cima da Palavra.  

Como uma célula humana não terá uma célula humana e a próxima, a célula de um 

cachorro, e a próxima a célula de um gato; serão células humanas. Mas tem que ter uma célula 

primeiro para começar. Isso é certo? Diga ‘amém’. [A congregação diz: “Amém – Ed.]  

Bem, se é a célula Palavra para começar, as outras células Palavra estão ordenadas a 

fazer um corpo inteiro. “Bem, se é a célula Palavra para começar, as outras Células estão 

ordenadas a fazer um corpo inteiro”. (UM CORPO PALAVRA). 

Então, em outras palavras, quando a Palavra é agregada sobre Palavra, sobre Palavra, 

ela segurará cada fibra de nossos corpos. Então nós dependemos dessa agregação da Palavra 

para segurar cada fibra de nossos corpos a fim de recebermos a nossa mudança.  

Mas, e se as nossas mentes forem renovadas por um entendimento errado. Por uma 

palavra corruptível ao invés de uma palavra incorruptível? Então não será a nossa mudança 

corruptível também? É por isso que é essencial ter uma palavra manifesta que seja vindicada 

por Deus para ser incorruptível. 

I Pedro 1:23 nos diz: 23Sendo de novo gerados, não de semente corruptível, mas da 

incorruptível, pela palavra de Deus, viva, e que permanece para sempre. Então nós vemos aqui 

que uma pessoa pode nascer de novo de uma semente corruptível. E nós sabemos que Marcos 

4 e Lucas 8 nos diz que a palavra é uma semente que o semeador semeou. Mas nos foi dito que 

dois semeadores saíram a semear a semente ou a Palavra. O Filho do Homem e o Diabo. 

Então Um semeou a Semente Palavra perfeita e o outro a semente palavra corruptível. E esta 

palavra corruptível vem de uma palavra grega phthartos cuja raiz é phtheiro, que significa 

algo que está sujeito a se decompor ou perecer, sendo condenado à morte e se refere à retirada 

da Vida. 
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Sem o Alarido não haverá mudança de mente, consequentemente não poderia haver 

mudança de corpo, consequentemente não poderia haver ressurreição dos mortos nem 

arrebatamento.  

Então, o Alarido coloca a coisa toda em movimento. E Jesus disse: “Como o homem 

pensa em seu coração assim ele é e da abundância do seu coração fala a boca”. Então se o 

próprio Deus desce com um alarido, esta só pode ser uma declaração de Si Próprio. E é 

exatamente dessa maneira que nós devemos receber a nossa mudança.  

Em I João 3:2 a escritura nos diz: “Amados, agora somos filhos de Deus, e ainda não é 

manifestado o que havemos de ser. Mas sabemos que, quando ele se manifestar (em Sua 

Aparição), seremos semelhantes a ele; porque assim como é o veremos”. Então nós vemos 

novamente que é necessário a Sua Aparição para EXTRAIR de nós quem realmente somos. 

Esta aparição é essencial à nossa mudança. Vê-Lo nos muda.  

Anteriormente citamos o irmão Branham nos dizendo quando aquilo que é perfeito 

vier e ele nos disse que Ele veio. É Deus na forma da Palavra.  

Agora em I Coríntios 13:12 diz: “Porque agora vemos por espelho em enigma, mas então 

veremos face a face; (Quando? Quando Deus vier!) agora conheço em parte, mas então 

conhecerei como também sou conhecido.” Nós também vemos em II Coríntios 3:18 que quando 

nós olhamos no espelho da Palavra de Deus nós somente vemos Cristo e quanto mais olhamos 

para Ele mais somos transformados de imagem em imagem, de Glória em Glória. 

Então nós vemos que a Palavra é o que produz nossa transformação e se havemos de 

receber uma transformação que é incorruptível, ela deve vir através de uma Palavra que 

também é incorruptível. É por isso que é tão importante para Deus para o Próprio Deus 

descer.  

O irmão Branham nos disse que o Próprio Cristo é o Elias de hoje. Ele disse, Cristo é o 

Mensageiro para esta Era. E como nós sabemos, Ele fala conosco através dos lábios de Seus 

Profetas. Então Deus desce com um Alarido que é uma Mensagem, a qual é uma declaração 

Dele Mesmo. Como Ele é, Ele fala. E nós somos levados para dentro da Revelação Dele 

Mesmo e isto produz a nossa transformação.  

Em Efésios 1:17 Paulo nos diz que Deus enviará o Espírito de sabedoria e de revelação 

no conhecimento Dele, para que saibamos qual a esperança desta vocação de Deus é.  

O irmão Branham define isto para nós na Série SETENTA SEMANAS DE DANIEL, 

parágrafo 67: “O Espírito de Sabedoria entra na igreja pela Revelação do Espírito Santo, 

trazendo a igreja para dentro e revelando em que dia estamos vivendo. Tal como Gabriel veio 
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para Daniel, o Espírito Santo vem para a igreja nestes últimos dias para revelar estas grandes 

coisas profundas. Você entende agora?”  

Em I Coríntios 1:4-10 nós vemos que Cristo nos envia uma dispensação de Graça 

especial também mencionada em I Pedro 1:13 que é para nos enriquecer ou como fertilizante 

faz para outras sementes. É para nos ajudar a crescer Nele em todas as coisas. Ele nos diz que 

isto é para nos ajudar para que não tenhamos falta de nenhum dom espiritual, que é um dom 

espiritual ou entendimento a fim de podermos ver e perceber o que está acontecendo no 

Desvelar ou Revelação de Cristo. ] 

Então nós vemos a essência de Cristo no nosso meio na forma do Espírito Santo 

produzindo Sua Palavra para nos despertar e transformar nossos corpos mortais em imortais. 

Nós também descobrimos que a Palavra produzirá uma noiva justa para um Deus Justo. E a 

Palavra justiça do inglês é righteousness, que vem de uma velha palavra inglesa right – wise – 

ness (sabedoria correta).  

Então se nós somos um povo justo é porque nós somos um povo corretamente sábios, 

ou um povo com uma Palavra correta. Novamente, Ele disse: “Quem é perfeito a não ser Deus 

e o que é Deus a não ser a Palavra? Isso é João 1:1. E nós vemos que é através desta mesma 

Palavra que nós somos mudados e arrebatados. 

A ênfase não está mais no batismo , mas Naquele que batiza, Ele mesmo. Paulo falou 

em Efésios 1:15-17 sobre o Espírito de Sabedoria vindo para aqueles que já estavam 

preparados pelo batismo nos versículos 13-14. Então nós podemos ver que a Mensagem que o 

irmão Branham pregou nesta hora nos leva além do batismo do Espírito Santo para a própria 

PRESENÇA de quem Batiza, ou seja, daquele que Unge, que é o Espírito Santo.  

De fato, é por isso que há tanta propaganda no meio do corpo Pentecostal nesta 

Mensagem. O irmão Branham nos advertiu que isto viria em PERGUNTAS E RESPOSTAS 

SOBRE O ESPÍRITO SANTO, parágrafo 19: “Agora, quando o Espírito Santo entra e revela a 

Verdade de qualquer coisa e a [prova ESSA Verdade] prova pela Sua Própria Presença e pela 

Sua Palavra, você não pode esperar que os Pentecostais concordem com isto. Você tem que ficar 

sozinho como Lutero ficou, como Wesley ficou, como os demais deles ficaram”. 

Eu espero que agora você possa ver claramente pela Escritura e pelo profeta vindicado 

de Deus que Cristo está aqui agora, de uma maneira que nunca esteve por quase 2.000 anos.  

Os próximos parágrafos tratarão com 11 razões pelas quais Ele está aqui agora. 

1) Ele está aqui para aprontar um povo preparado. [Lucas 1:17, Efésios 1:3-6, 17-21; I João 

3:1-3; 2 Coríntios 3:18; Colossenses 3:4; I Coríntios 1:4-10; I Pedro 1:10-13, 23 
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2) Ele está aqui para reunir Seus Eleitos e reivindicar Sua herança. [Mateus 3:11-12, 13:28-

31,41, 24:31; Marcos 13: 13:27; Lucas 3:17; Efésios 1:10; II Tessalonicenses 2:1] 

3) Ele está aqui para salvar os justos da morte. [II Tessalonicenses 1 e 2, 13; I Pedro 1:5,9,10 

[Revelação do tempo do fim trazendo salvação.] II Pedro 2:12-13 – enquanto eles festejam com 

você. 3:9, I Tessalonicenses 5:9, II Tessalonicenses 2:13; Tito 2:11; Hebreus 2:1-4, Hebreus 9:28 

4) Ele está aqui para salvar os Eleitos da decepção. [Mateus 24:3-5, 11,24; Marcos 13:5-6; 

Efésios 1:17-18 e 4:14; II Tessalonicenses 1:7-12 e 2:2-3, 10-12, II João 8-10, II João 2:19-20, 

28; Lucas 21:8; II Timóteo 3:13; Apocalipse 13:4-10,14-16, 19:20, Mateus 13:1-17, Marcos 

4:11-12, Lucas 8:10, I Timóteo 4:1-2; II Timóteo 3:1-9, 4:3-4 e 8] 

5) Ele está aqui para selar as Virgens sábias. [Mateus 25:1-13; Efésios 1:13-18 e 4:30; I Pedro 

1:3-7] Ordenados para passar o teste de Fé do tempo do fim (Fé é uma Revelação, há somente 

uma Fé, Revelação, a Revelação de Jesus Cristo, estes ordenados a passarem o teste – 

Deidade, etc.), mas aqueles que caírem da Fé, a Revelação de Jesus Cristo são réprobos 

concernente à Fé, à Revelação. 

6) Ele está aqui para separar a palha do trigo. [Mateus 3:11-12, 7: 15-23, 13: 24-30, 36-43, 47-

49, 25:1-11; II Tessalonicenses 1: 7 - 12 , 2: 3, 10 – 12; I Timóteo 4: 1, Hebreus 6; I João 2: 19 - 

21, 28; 2 grupos; Lucas 17: 26 – 37; II Coríntios 4: 3-6, 11: 1-4; Gálatas 1: 6; II Timóteo 3: 1 - 

9, 4: 3-4, 8]  

7) Ele está aqui para ressuscitar os mortos. [I Tessalonicenses 4: 15 – 18; I Coríntios 15: todos 

Efésios 1: 17 – 23; Gálatas 2: 1; Atos 1: 9-11; Mateus 27: 51-53; Colossenses 3: 4; 

Deuteronômio 30:3; Lucas 20: 36 filhos da ressurreição; João 11: 24-25; Atos 24: 15, 21; 

Romanos 6: 5, Filipenses 3: 10-11; II Timóteo 2: 18; Revelação 20: 5]  

8) Ele está aqui para mudar os vivos. [I Tessalonicenses 4:15-18, I Coríntios 15: todos, II João 

3: 1 - 3, II Coríntios 3: 18, Romanos 12: 1-2, Colossenses 3: 4, 1 Coríntios 13: 9 - 12, 2 

Tessalonicenses 1: 7, 10-12, Atos 3: 19-21, I Pedro 1: 7 -9, 13, II Pedro 1: 1-4, 10-12, I Coríntios 

1: 4 - 10, Mateus 24: 30] 

9) Ele está aqui para nos colocar no arrebatamento. [I Tessalonicenses 4: 15-18] Veja também 

a transformação e mudança. 

10) Ele está aqui para Glorificar Seus santos [II Tessalonicenses 1: 7, 10-12, 2: 14, II Coríntios 

3: 9-10, 18, 4:6, I João 3: 1-3, I Coríntios 1: 4-10, 13: 9-12, Romanos 12: 1-2, Mateus 16: 27, 

24:30, 25: 31, Lucas 2: 32, 21: 27, João 17: 5, 22, 24, Atos 22: 11, Romanos 5: 2, 8: 18, 9:4,23, I 

Coríntios 2: 7, 15:43, Efésios 1: 14, 17-18, Filipenses 4: 19, I Pedro 1: 7, 8,11,21, 4: 13-14, 5: 1, 

4, 10, 5: 10-11, Colossenses 1: 27 por haveria esta esperança da Glória? 3: 4, I Tessalonicenses 

2: 12, I Timóteo 3: 16, Hebreus 1: 3, 2: 7,9,10, Judas 1: 24] 
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11) Ele está aqui para julgar os vivos e os mortos. (Investigando o Juízo) Um Juiz! 

[Apocalipse 3: 14-21; Tiago 5: 7-9; João 12: 48; Mateus 3: 12, 7: 15-23, 13: 24-30, 36-43, 47-49, 

25: 1-11; II Tessalonicenses 1: 7-10]  

Agora há várias outras perguntas que têm surgido como resultado de certas pessoas 

tentarem ensinar esta Mensagem da Aparição de Cristo sem realmente entendê-la.  

Como resultado, muitas doutrinas fanáticas têm se amontoado, as quais têm causado 

muita agonia entre os crentes da Mensagem. As seguintes perguntas e respostas devem ajudar 

a apagar algumas destas perguntas que têm surgido como um resultado de ensinamento 

errado. 

PERGUNTA: Algumas pessoas têm dito que a segunda vinda está acontecendo neste 

exato momento. Isto é verdade? 

RESPOSTA: Sim, mas não por si mesmo! O que está acontecendo agora é a Aparição 

que o irmão Branham disse que é “um sinal de Sua Vinda. O irmão Branham disse nos SETE 

SELOS, parágrafo 308:  

“A primeira vinda de cristo, um mortal. Ele vem três vezes. Cristo está em três. Vê? 

Observe como Ele vem, ele está em quatro. Observe Cristo. A primeira vinda, Ele veio como 

mortal para sangrar e morrer. Isso é certo? Essa é a Sua primeira vinda. 

A segunda vinda é o arrebatamento. Nós encontramos com Ele no céu, imortal. Sua 

terceira vinda, Ele é o Deus encarnado (amém. Sim.), Deus Emanuel para reinar na terra. Isso é 

certo. Somente três...” 

Ele vem três vezes. Cristo está em três. Assim, a segunda Vinda em si, deve ser como a 

Sua primeira vinda foi, e a terceira será e essa é em Sua Corporalidade. Em outras palavras, 

Ele virá numa manifestação física tal como ele veio em Sua primeira vinda. 

Note o tipo em Gênesis 18 quando Elohim aparece para Abraão. O sinal do 

discernimento é realizado. Então depois do fogo, o filho prometido vem a Terra. Lucas 17:30 

diz que isto se repetirá. Todavia, muitas das escrituras que associamos com a Sua segunda 

vinda estão na verdade se referindo à Sua Aparição, que é essencial para o cumprimento real 

da Segunda Vinda de Nosso Senhor Jesus Cristo. 

Note em Sua Primeira Vinda, Ele vem para a terra como mortal. Ele está na terra 

quando Deus desce como uma pomba do céu e se encarna Nele sobre a terra. Deus então O 

deixa no Getsêmani para morrer como um mortal.  

Em Sua Segunda Vinda Deus está sobre a terra tendo descido com um Alarido (a 

Mensagem), uma Voz (A ressurreição) e Trombeta (o arrebatamento) [I Tessalonicenses 4:13-
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18]. Tudo isto em preparação para o Encontro no ar. [VEJA O SERMÃO DO 

ARREBATAMENTO] Jesus (o corpo) está no céu.  

Enquanto Deus reúne Sua Noiva [II Tessalonicenses 2:1 ORA, irmãos, rogamo-vos, pela 

vinda de nosso Senhor Jesus Cristo, e pela nossa reunião com ele] e a arrebata para encontrar 

com Jesus no ar, Ele a reúne como Ele fez com os Apóstolos no Monte da transfiguração e se  

encarna em Jesus novamente, desta vez no meio do caminho entre céu e terra. [Mateus 17:1-2]  

Sua terceira Vinda, que é Sua última, Ele então vem do céu para a Terra já o Deus encarnado. 

[Apocalipse 19 e 20] 

PERGUNTA: Você diz que Ele deve retornar numa forma física como Ele fez na 

primeira vez. Se isto é verdade, o que Paulo estava nos dizendo em II Coríntios 5:16 quando 

ele disse: “Assim que daqui por diante a ninguém conhecemos segundo a carne e, ainda que 

também tenhamos conhecido Cristo segundo a carne, contudo agora já não o conhecemos deste 

modo”? 

 

RESPOSTA: Exatamente. Lembra dos discípulos no caminho de Emaús? Também 

quando Jesus apareceu para Pedro e os Irmãos que estavam pescando? O que estas 

APARIÇÕES tinham em comum? A Bíblia nos diz que eles não reconheceram Jesus. Mas 

então Ele fez algo que O tornou conhecido em Seu verdadeiro Caráter. Ele partiu o pão de 

certa maneira.  

Hoje Ele veio e partiu o Pão da Vida em Sua própria maneira. Entretanto, muitos O 

têm deixado passar por alto porque Ele não veio da maneira como conceberam, por terem 

sido ensinados erradamente, mas Ele veio de Sua Própria maneira. Se você notar mais abaixo 

nos versículos 18-21, de Romanos cap. 5. 

18 E tudo isto provém de Deus, que nos reconciliou consigo mesmo por Jesus Cristo, e nos 

deu o ministério da reconciliação;  

19 Isto é, Deus estava em Cristo reconciliando consigo o mundo, não lhes imputando os seus 

pecados; e pôs em nós a palavra da reconciliação.  

20 De sorte que somos embaixadores da parte de Cristo, como se Deus por nós rogasse. 

Rogamo-vos, pois, da parte de Cristo, que vos reconcilieis com Deus.  

21 Àquele que não conheceu pecado, o fez pecado por nós; para que nele fôssemos feitos 

justiça de Deus. 

Paulo está falando de um relacionamento que não existe apenas pelo mero 

conhecimento, mas é um ministério transmitido a nós que nos reconcilia de volta a Ele. Agora, 

este ministério de reconciliação é necessário porque nós temos estado separados Dele.  
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A palavra reconciliar vem de duas palavras: re, um prefixo que significa de novo ou 

novamente, e a palavra conciliar, que significa juntar, unir. Este então é um ministério Palavra 

que nos unirá ou nos juntará novamente. Esta Palavra de reconciliação então nos coloca 

numa posição de Embaixadores, como nós vemos no versículo 20. Assim, como embaixadores, 

nós representamos nosso Soberano enquanto residimos em solo estrangeiro, ainda que 

separados daquele que nós representamos. Portanto, é uma Palavra de reconciliação porque o 

Próprio reconciliador não está presente. Assim, pela Palavra, nós somos trazidos a um 

relacionamento com nosso Soberano. Como nós temos em Sua Primeira vinda uma 

reconciliação do homem com Deus ou à Palavra. Efésios 2:16 E pela cruz reconciliar ambos com 

Deus em um corpo, matando com ela as inimizades. 

Deus usou Jesus (a manifestação completa de Sua Palavra) para trazer o homem de 

volta à Sua Palavra. Agora ele veio como Palavra (Logos) para nos juntar ou reunir à 

manifestação completa de Sua Palavra, a saber, Jesus.  

Quando Jesus esteve aqui em carne na Sua primeira vinda, ninguém conheceu a Ele ou 

a Quem Ele representava olhando para Sua carne.  

Alguns gregos tinham ouvido que Deus havia descido do céu e eles foram encontrá-Lo, 

mas quando eles viram apenas um homem, eles foram embora desencorajados.  

A Bíblia nos diz que depois de Sua ressurreição, Ele apareceu a muitos. Se você prestar 

atenção, em muitas ocasiões Ele não foi identificado em Sua carne; era o que Ele dizia que os 

faziam notar que “Este era o Cristo”. 

João 4:29 Vinde, vede um homem que me disse tudo quanto tenho feito. Porventura não é 

este o Cristo? 

Se eles não O reconheceram segundo a carne, então como que eles vão reconhecê-Lo 

pela Sua carne agora. “Assim como o homem imagina em seu coração, assim ele é”, e “da 

abundância do coração a boca fala”. Então, nós realmente não conhecemos nenhum homem 

pela sua carne, mas, pelo contrário, pelo que ele diz, pois isto é o que testifica do que ele é e do 

que ele representa.  

Então nós não conhecemos e nem conheceremos Jesus segundo a carne, mas por uma 

perfeita descrição da Palavra. Afinal de contas, Ele é a Palavra. De fato, Ele é a completa 

manifestação e a interpretação perfeita da Palavra. 

Na mensagem A Base Fundamental Para A Fé(1965-0113) no parágrafo 31.  

O profeta diz “Deus e Sua Palavra são Inseparáveis. Você não pode ter Deus sem ter Sua 

Palavra, e quando você tem a Palavra Dele, você O tem”. 



A Parousia de Cristo 

 36

PERGUNTA: Você então está dizendo que a menos que nós de alguma maneira 

recebamos uma descrição clara por palavra de Jesus nós nunca O reconheceríamos se Ele se 

tornasse visível em carne? 

RESPOSTA: Exatamente. É disso que se trata o ministério de Sua Aparição. Deus 

desceu na forma de Logos para revelar ou revelar a Si mesmo para nós Neste Ministério. Ele 

como o Espírito de Verdade, deve nos conduzir em toda a Verdade, Jo. 16:13.  

Ele é o Espírito de Sabedoria e Revelação que nos dá o Conhecimento Dele. Sem este 

Ministério, nós não poderíamos ser arrebatados, pois nós sequer estaríamos cientes do dia ou 

época do arrebatamento e, desta maneira, não estaríamos preparados para tal e tão grande 

acontecimento. Ainda estaríamos presos às nossas próprias idéias do que é para acontecer e 

certamente perderíamos isto. ] 

Deixe-me usar uma ilustração para provar o meu ponto. Eliezer foi enviado para 

trazer uma noiva para casa, para um filho, Isaque. Ele encontrou uma mulher no poço que o 

recebeu e também ao seu ministério.  

Pela palavra ele prosseguiu falando-lhe e transmitindo O CARÁTER deste noivo que o 

tinha enviado para retornar com uma Noiva para casar com ele. Quanto mais ele falava deste 

noivo, mais ela desejava encontrá-lo. Pela palavra então ela recebeu esta promessa e foi 

levada para se encontrar com ele. Quando eles chegaram, ela desceu do camelo e correu para 

os seus braços que aguardavam.  

Ora, ela era uma mulher virtuosa e uma mulher não mantém sua virtude por muito 

tempo correndo para os braços de estranhos. Isto então seria completamente antagônico ao 

seu caráter fazer, se ela não o tivesse conhecido antes de tê-lo encontrado de fato em carne. 

Pergunta: Você está dizendo então que a Aparição é uma introdução à Sua vinda? E 

sem ela ainda estaríamos nos perguntando como, quando, onde, por quê? 

Resposta: Sim, você capta rápido. A Aparição é aquela porção de tempo ou época, uma 

época onde nós somos conduzidos a um estado transitório, um arrebatamento. É a época onde 

depois de saírem do Egito, por assim dizer, eles tiveram que atingir um ponto onde a saída 

deles se tornou uma entrada.  

Sair do Egito não era o bastante. Eles tinham que entrar. Foi necessário o Espírito 

Santo na forma de Coluna de Fogo conduzi-los para a terra prometida. Como o ministério de 

João Batista precursou a primeira Vinda, assim também esta mensagem de Elias nos nossos 

dias era para precursar a Segunda Vinda de Cristo. Uma introdução. O ministério de João 

não foi a Vinda, mas a Vinda de Cristo foi subseqüente. 
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PERGUNTA: Então, o que você está dizendo é que existe uma diferença entre a aparição e a 

vinda? 

Resposta: Sim, o irmão Branham disse isto em vários lugares, por exemplo na 

Mensagem EVANGELISMO DO TEMPO DO FIM, ele disse: “Agora, nós já vimos e estamos 

testemunhando a aparição do Senhor. Agora, lembre-se, aparição e vinda são duas palavras 

diferentes: aparecer, e então vir. Agora é a aparição; Ele já apareceu nestes últimos dias, bem 

aqui conosco nos últimos poucos anos. Agora, é um sinal de Sua vinda”. Note que ele nos avisa 

e nos lembra que estas são de fato duas coisas diferentes e dois eventos diferentes. Ele diz que 

a APARIÇÃO é um sinal de Sua Vinda.  

Lembre da parábola do ladrão, se o bom homem soubesse que hora o ladrão viria ele não 

deixaria que sua casa fosse arrombada. O sinal da aparição é um sinal dado que um tempo 

relativo à época está em processo ou em andamento. Mas lembre-se, é somente um sinal, não é 

o evento em si. 

PERGUNTA: Bem, se o Próprio Senhor está aqui na forma de Coluna de Fogo ou, 

digamos, Logos, o que mais quereríamos? O que mais o corpo real de um homem poderia nos 

acrescentar? 

RESPOSTA: Primeiro, nós temos duas perguntas aqui. Vamos pegar primeiro a 

última. Você pergunta o que mais o Corpo de Jesus poderia acrescentar. Aparentemente você 

está ciente de que nós recebemos a nossa mudança debaixo do Alarido, Voz de Arcanjo e 

Trombeta de Deus, que são três estágios do arrebatamento. Isto é verdade. Todavia, o Sétimo 

Selo vai direto para a Eternidade como um desdobrar contínuo ou, como o irmão Branham 

expressou isto, como uma vela romana, uma bola de fogo sobe e dela sai uma outra e uma 

outra e ela vai direto para a Eternidade.  

Agora, lembre-se também que nós somos transformados de Glória em Glória e assim o 

encontro nos ares é uma Glória maior do que a Aparição e as bodas do Cordeiro é uma glória 

maior do que o encontro nos ares.  

Toda a coisa está acrescentando Palavra sobre Palavra sobre Palavra ou de Glória em 

Glória, começando com a Aparição e culminando direto na Segunda Vinda. O Milênio é uma 

Glória além das Bodas e a Nova Jerusalém é uma Glória ainda maior, além do Milênio. 

Agora, a primeira pergunta que escolhemos responder por último é: “Se Deus na 

forma de Logos ou Coluna de Fogo está agora em cena, o que mais poderia querer”?  

Lembre-se, Deus também estava em cena nos dias de Abraão e Abraão ainda desejava 

ver seu Filho Prometido. A promessa para Abraão não estava completa até a chegada física 

real de Seu filho, Isaque.  
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Nós ainda estamos debaixo da promessa uma vez que de fato não cruzamos o Jordão 

ainda. Dizer “se eu tenho Seu Logos, para que eu preciso de um corpo físico?” mostra uma 

falta de entendimento com relação ao corpo real de Jesus. Esta então é a pergunta real, e deve 

ser respondida primeiro a fim de realmente apreciarmos esta grande revelação do que Deus 

está fazendo nestes últimos dias.  

A Revelação da Deidade é uma que realmente é mal entendida. Ninguém quer admitir 

que eles não entendam a Deidade, mas o fato é que muito poucas pessoas realmente entendem. 

Todo o mundo cristão é antes de qualquer coisa um povo que crê em trindade. Eles estão 

muito errados.  

Por outro lado, o povo unicista, embora poucos em número estão mais próximos, ainda 

que, bem fora do outro lado da estrada. Onde o problema parece estar e tem a ver com o 

corpo físico.  

Os trinitarianos querem elevar o corpo a condição de deidade e fazer dele a segunda 

pessoa da Deidade enquanto que os unicistas querem eliminá-lo por completo e colocar a sua 

importância apenas em um sentido histórico (em outras palavras, uma vez que Ele veio de 

Deus e voltou para Deus, eles sentem que o corpo não tem mais utilidade ou importância na 

economia de Deus).  

É esta falta de conhecimento que fez com que os judeus matassem Jesus. A resposta 

para este entendimento está na Palavra de Deus. Deus, sendo invisível queria mostrar Seu 

amor por Seus filhos. Sendo invisível Ele sabia que eles teriam problemas em receber Seu 

amor. Ele então, a fim de mostrar Seu Amor, fez um corpo no qual Ele pudesse visivelmente 

expressar Seu amor pelos Seus filhos.  

O Deus invisível assim se tornou visível. Em outras palavras, Jesus Cristo é a plena e 

completa interpretação do pensamento expresso de Deus. Deus expressado. A manifestação 

visível de Deus. Cada característica, cada atributo, cada pensamento que Deus alguma fez 

teve, Ele formou dentro de um espermatozóide e um óvulo e o colocou no útero de Maria.  

Para começar, quando este corpo começou a crescer ele adquiriu o caráter total e plenitude 

perfeita do que Deus tinha em Seus pensamentos. Portanto, a Palavra que começou como um 

pensamento um dia se tornou carne e Deus pôde agora tornar visível Sua expressão de Amor 

pelos Seus filhos.  

Ele agora pode receber nosso amor de uma maneira que não podíamos dar a Ele como 

uma pessoa Invisível. O corpo dá uma direção para canalizar nosso amor. Um ponto de foco. 

Então, o corpo de Jesus sendo homem, é mais do que um homem justo, é Deus manifestado ou 

feito visível.  
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Assim, Aquele que criou este corpo está reunindo a noiva para trazer para este corpo e 

Ele pensa tanto neste corpo, que Ele vai se encarnar nele novamente no encontro nos ares. 

 

PERGUNTA: O que você está dizendo então é que nós pensamos errado por muitas 

eras e Deus teve que aparecer em cena novamente para endireitar a bagunça em que 

estávamos e nos trazer a um lugar onde nós podemos verdadeiramente receber Jesus nosso 

cabeça e marido? 

RESPOSTA: Ora, como você aprende rápido. Sim. Até mesmo na Sua primeira vinda 

Ele estava procurando por uma noiva, mas a igreja não tinha condição nenhuma de 

verdadeiramente ser recebida como uma. Paulo os repreendeu no livro aos Gálatas por 

voltarem à lei tão logo que tinham saído dela. Foi necessário mais do que um profeta para 

transformar os corações dos filhos a este primeiro amor.  

Foi necessário o Próprio Profeta-Deus. Ele queria nossos corações e nossas mentes. 

Quão irônico numa era onde as mulheres se esforçam por liberdade pessoal que Ele veio para 

uma Noiva que rendeu todos os seus direitos a Ele completamente, voluntariamente e 

alegremente. Ela até mesmo chegou a uma condição de deixar seu próprio pensamento ir. 

Descanso perfeito por causa da confiança perfeita. 

PERGUNTA: Ora, que quadro bonito! Então você está dizendo que Ele está aqui para 

certificar que ela não caia como a primeira Eva caiu? 

RESPOSTA: Correto! Quanto mais ciente ela se torna de Sua Presença, mais ela entra 

num estado de descanso.  

Ela confia completamente Nele para trazê-la e cumprir cada promessa que Ele deu 

para ela. No primeiro êxodo, Moisés ordenou que as pessoas se aquietassem e vissem a 

salvação de Deus. Mas agora elas ficaram inquietas e queriam algo que satisfizesse a si 

mesmos.  

Ruth, um outro tipo da Noiva recebeu ordem de seu noivo Boaz para descansar até o 

amanhecer. E neste terceiro êxodo recebemos ordem para descansar também. O irmão 

Branham disse que há um descanso debaixo do sétimo Selo. Ele disse que nós devemos nos 

desprender e deixar Deus. 

PERGUNTA: Eu estou começando a entender mais claramente agora do que jamais 

antes. Esta última noiva não está preocupada em tentar executar da sua própria maneira para 

achar graça diante de Deus, ela já sabe que ela já achou graça diante Dele, então ela está 

descansando no que Ele fez por ela e ela ministra de volta a ele o que Ele já mostrou a ela 

como Jesus fez quando Ele estava aqui em carne. 
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RESPOSTA: Sim, ela O ama tanto que ela está preocupada somente em agradar a Ele. 

Como qualquer boa esposa faz, seu primeiro serviço é para o seu marido. Ela não está 

interessada no que seus vizinhos estão fazendo. Então ela se torna a perfeita imagem de Jesus 

Cristo, pois isso foi exatamente o que Ele fez enquanto esteve aqui na terra em carne. 

PERGUNTA: Oh, eu entendo! E nós devemos entrar nesta mesma imagem Dele antes 

que possamos sair deste mundo. Bem, como isto acontece? Eu quero dizer, como que o 

Espírito Santo que está no nosso meio traz isto à realidade? 

RESPOSTA: O irmão Branham disse: “A atitude mental correta para com qualquer 

promessa Divina de Deus trará isto à realidade”. Isto não são obras. Lembre-se, Deus deve 

primeiro mostrar, então sua atitude para com isto trará o resultado.  

 

Pouco antes dos filhos de Israel entrarem na terra prometida, eles receberam 

instruções de última hora. Foi dito a eles que reivindicassem cada passo que dessem, e todo 

lugar em que pisaram foi dado a eles. Compare isto com Abraão e você notará que Deus 

primeiro deu a ele a revelação da terra prometida. Ele primeiro recebeu a promessa e então 

começou a andar em direção a ela. Cada passo que ele dava era uma mostra visível que Ele 

cria em Deus. Assim ele a recebeu e a ofereceu de volta para Deus. A viagem então era sua 

oferta e seu sacrifício a Deus. 

 

Cada passo seu em direção à terra prometida se tornou uma manifestação da palavra 

prometida da hora. Nesta hora também, a Noiva se torna a manifestação de sua revelação, a 

Palavra se tornando carne. Enquanto ela recebe a revelação do arrebatamento, ou a 

Aparição, ela é transformada pela renovação de sua mente. 

E assim se torna o cumprimento de II Coríntios 3:18 que afirma que ela é 

transformada de Glória em Glória, que indica uma mudança progressiva de uma revelação 

progressiva.  

De sua mensagem, OUVI MAS AGORA VEJO 65-1127.2E, parágrafo 182, o irmão 

Branham disse: Agora, Ele prometeu que Ele faria essa mesma coisa novamente, pouco antes do 

mundo ser queimado, e o mundo estaria numa condição de Sodoma. O Novo testamento, o 

Profeta, o profeta-Deus, o Profeta dos profetas, o Deus de todos os profetas, a plenitude da 

Deidade em corpo, Deus manifestado numa carne, o Criador, de Gênesis. Aleluia! É Sua 

Palavra! Ele disse que isto aconteceria! E nós vemos a condição de Sodoma, nós vemos o mundo 

nessa condição, agora nós O vemos descer e fazer exatamente o que Ele disse que Ele faria. 

Agora, nós ouvimos Dele, agora nós O vemos! “Eu ouvi de Ti com meus ouvidos, mas agora eu 
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vejo a Ti com meus olhos.” Amem! “Eu vejo a Ti com meus próprios olhos.” Que hora deve ser! 

Que tempo deve ser! A confirmação de Sua Palavra! Sempre quando a Palavra é confirmada, 

isso é Deus falando em Sua Palavra, fazendo a Si mesmo visível para que você possa ver. 

 

VAMOS REPASSAR O QUE JÁ FOI DITO FALANDO SOBRE VINDICAÇÃO E 

DEIDADE. 

 

Doutrina #1) Novamente Vindicação é a questão: Não é muito que foi Deus quem apoiou a 

Mensagem de William Branham, pois todos os Pentecostais crêem que Deus opera dos céus e faz 

coisas fantásticas. Eles até mesmo permitirão que Deus desça para fazer certas coisas.  

Mas quando é requerido o entendimento que esta Vindicação vem na forma de Presença 

Pessoal de Deus com Seu profeta, e o fato de o próprio irmão Branham ter se referido a esta 

Presença como a Aparição de Cristo tornou-se o debate doutrinário central dentro do “clérigo da 

Mensagem”. E por quê? Porque isto entra em conflito direto com o entendimento deles da Segunda 

vinda de Cristo como eles sempre professaram, e isto é devido ao fato que eles não entendem a 

Deidade corretamente. 

 

PORTAS NA PORTA 65-0206 119 E então você vê Sua aparição, Sua Presença, e o que Ele faz. 

Ele sempre está com Seu povo, Sua Noiva. Ele a está cortejando. Um dia haverá uma ceia de 

casamento. 

 

Doutrina #2) Deidade: Novamente, a maioria das pessoas que vieram para a 

“Mensagem” são oriundas de uma base trinitária. O problema é que eles deixaram os 

Trinitários e se tornaram Unicistas em seu pensamento, a ponto de talvez 99% das pessoas 

que alegam seguir a mensagem hoje serem unicistas em seu pensamento. Isto é devido ao fato 

que eles falharam em realmente ouvir o que o irmão Branham nos ensinou sobre a Deidade. E 

por causa de ciúme profissional entre os clérigos novamente, nós vemos a mesma alienação 

daqueles que ficaram ao lado do que o irmão Branham nos ensinou com relação ao 

entendimento correto da Aparição de Deus. 

 

Do parágrafo 202 Cristo Identificado de Todas as Eras, 64-0617 o irmão Branham 

disse, “A Presença de Jesus Cristo, que deve iluminar a igreja, para saber que nestes últimos dias 

onde os credos e denominações e ismos e tudo deixaram a Palavra toda sufocada, e Jesus a 

Palavra do lado de fora da igreja, [Apocalipse 3:20, Tiago 5:7-9, João 12:48, 2 Tessalonicenses 
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1:7-10, Mateus 16:27] e vê-Lo de volta no meio do povo e identificar a Si Mesmo como Ele 

prometeu, “nos últimos dias quando o Filho do homem for revelado”. Ele foi revelado no 

batismo; Ele foi revelado na cura Divina; aqui Ele está em seu último atributo. Lembre-se, esta 

foi a última coisa que Abraão viu antes do fogo cair e julgar o mundo gentio, e antes do filho 

prometido entrar em cena, Isaque. Esta é a última coisa que a igreja cristã verá, no sinal do 

milagre, até a aparição de Jesus Cristo. 

 Se Deus me concedeu favor diante de vocês, creiam em mim no Nome do Senhor, não existe 

nada faltando na Bíblia para ser feito a não ser aceitar a marca da besta; e você tem o Selo de 

Deus”. 

 

E do que Abraão O chamou? Ele disse: Não fará justiça o juiz de toda a terra? Então 

nós vemos que o Juiz mais uma vez desceu na forma da Palavra para julgar entre os vivos e os 

mortos. Pois se Ele deve trazer ressurreição, então Ele já deve ter escolhido quem ressuscitará 

e Ele está aqui para executar este Juízo. É por isso que em Sua mensagem Fé Perfeita ele pôde 

dizer “Eu estou diante do Trono Branco, agora.” 

 

Novamente nós notamos o dom de discernimento do irmão Branham. E o que é o 

discernimento a não ser um julgamento? E quem julga além do Juiz? E é por isso que o irmão 

Branham enfatizou ao mostrar às pessoas a Foto na “Revista Life” da Nuvem de Anjos que 

formou a Cabeleira Branca de Deus, que ele chamou de “O Juiz Supremo”. A menos que as 

pessoas possam ver que o Juiz está aqui, elas não entenderão o último atributo que Deus está 

manifestando para eles antes de sermos levados para encontrar com Jesus Seu Filho nos ares. 

Nós estudaremos mais isto no capítulo da Glória (Doxa) de Cristo. (se Deus assim o permitir). 

 

Quero que você observe isto. William Branham disse exatamente o que disse Jesus e o 

que disse Paulo. 

But my ministry is a different ministry from pastor, or teacher. I’m not. And if I say 

things wrong, brethren, forgive me. I don’t mean it. This is my ministry, see, to declare Him, 

that He’s here. [FROM THAT TIME, 62-0713, parágrafo 227]. 

Mais meu ministério é um ministério diferente de pastor, ou de mestre. Eu não sou. E 

se eu digo coisas erradas, irmãos, me perdoem. Eu não quero dizer isso. “Este é meu 

ministério, vê, declará-Lo, que Ele está aqui!” [A Partir Daquele Tempo, 62-0713, p. 227]  

 

Estas onze palavras poderiam muito bem ser a afirmação mais profunda que o irmão 
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Branham alguma vez fez e, todavia, a maioria das pessoas que alegam seguir esta mensagem 

simplesmente passam por cima destas palavras e não entendem o que ele estava tentando 

dizer-lhes. 

 

S. Jo. 7, verso 16, 17 e 18. Jesus disse que ele não estava procurando a sua própria 

gloria, mas declarava os ensinamentos do seu Pai ou, em outras palavras, Declarar que Seu 

Pai era quem ensinava a Sua Doutrina através Dele e, que Ele não procurava a sua própria 

Gloria. 

 

 

VINDICAÇÃO 

Em Atos 13:41 Paulo não somente usou estas mesmas palavras, mas ele nos deixou 

saber que isto estava falando de um tempo futuro. Ele profetizou que viria um ministério no 

tempo do fim que declararia a própria Presença do Cristo Ressurreto entre as pessoas, e 

embora Cristo vindicasse Sua Própria Presença entre o povo neste tempo, eles ainda 

recusariam crer nisto. Vede, ó desprezadores, e espantai-vos e desaparecei; Porque opero uma 

obra em vossos dias, Obra tal que não crereis, se alguém vo-la contar. 

Quero fazer uma pergunta.  

Quando surgiriam esses assim chamados “desprezadores”? 

Em II TIM. 3, somos informados. 
Verso, 1 SABE, porém, isto: que nos últimos dias sobrevirão tempos trabalhosos.  

Verso, 8 E, como Janes e Jambres resistiram a Moisés, assim também estes resistem à verdade, 

sendo homens corruptos de entendimento e réprobos quanto à fé. 

Observe que por terem seus entendimentos corrompidos reprovam ou desprezam a 

Revelação.  

Podemos ver S. Pedro falando a mesma coisa. “Onde está a promessa da sua Presença? 

Porque desde que os pais dormiram, todas as cousas permanecem como desde o princípio da 

criação. II Pedro 3:4. 

A escritura nos diz que um homem há de declarar completamente o Ministério do 

Cristo, Senhor ressurreto entre o povo, todavia as pessoas que o ouvirem recusarão crer nesta 

declaração. “Ele veio para os Seus e os Seus não O receberam.” A Mensagem da Aparição de 

Cristo saiu dos lábios do servo ungido de Deus, William Branham para os Pentecostais e o 

Próprio Deus apoiou esta Mensagem de Sua própria Aparição, mostrando provas infalíveis de 

Sua ressurreição e Presença. Todavia, até mesmo aqueles que alegaram receber o irmão 
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Branham e alegam crer em toda palavra que ele disse, rejeitam a própria mensagem que ele 

trouxe.  

Ouvi estes mesmo homens em suas próprias gravações chamarem esta Presença de 

Cristo de “apenas uma outra doutrina” e alguns até mesmo a chamaram de “vômito” por 

serem ignorantes para pronunciar a palavra “Parousia”. Outros até mesmo a chamaram de 

“lixo”.  

Pensar que estes homens sabem o que esta palavra significa e, todavia chamam a 

Própria Presença de Deus de “lixo ou vômito”. O próprio Jesus disse: mas, se alguém falar 

contra o Espírito Santo, não lhe será perdoado, nem neste século nem no futuro. 

A escritura diz: ...porque, se a conhecessem, nunca crucificariam ao Senhor da glória.  

Então, na ignorância deles crucificaram a Cristo. E uma vez que as escrituras não 

podem ser quebradas, Hebreus 6:4-6 nos diz que isto se repetira novamente últimos dias. 
4Porque é impossível que os que já uma vez foram iluminados, e provaram o dom celestial, e se 

tornaram participantes do Espírito Santo, 5E provaram a boa palavra de Deus, e as virtudes do 

século futuro, 6E recaíram, sejam outra vez renovados para arrependimento; pois assim, quanto 

a eles, de novo crucificam o Filho de Deus, e o expõem ao vitupério (vergonha pública). Vemos 

nestas palavras do irmão Branham ensinando que Hebreus 6 refere-se a Cristo na Forma da 

Palavra nos últimos dias.  

 

COISAS QUE HÃO DE SER, 65-1205. parágrafo 11,12 e 13. 

11. Cada era está com uma parte das Escrituras aqui. Então Deus, através do Espírito Santo, revela a 

Sua Palavra manifestando-A e vindicando-A Ele mesmo, mostrando que Isto é a Sua Palavra 

fazendo acontecer no dia em que Ele prometeu.  

 

12 Jesus disse isto. Ele disse, “Se não podes crer em Mim, creia nas obras que Eu faço”, pois elas 

testificavam quem era Ele. Vêem? Se alguém conhecesse as Escrituras... Agora, Ele veio de uma 

maneira tão estranha, tão esquisita, que as pessoas não queriam crer Nele, porque Ele sendo um 

homem estava fazendo de Si mesmo um Deus. Porque Ele era a aparição de Deus. Deus estava em 

Cristo reconciliando o mundo consigo mesmo, e nenhum homem pode fazer estas obras sem que 

Deus esteja com ele, como sabemos Nicodemos disse isto, que o Sinédrio cria naquilo. 

13 Agora, sabemos que aquela Palavra... Se eles conhecessem a Palavra... Ele disse, “Se vocês 

conhecessem a Moisés, vocês Me conheceriam, porque Moisés escreveu sobre Mim”. E nós 

olhamos... Se eles voltassem à Escritura e vissem o que o Messias estava suposto a fazer, então eles 

O teriam conhecido através da vindicação, que Deus através de Cristo estava reconciliando o 
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mundo consigo mesmo para fazer acontecer todas as promessas que competiam ao Messias cumprir. 

Jesus foi testemunha daquela Palavra fazendo aquela Palavra viver para aquele dia. E eu creio que 

esta é a mesma coisa que estamos presenciando hoje. Deus sendo testemunha de Sua Palavra ao 

vindicar o que Ele disse que faria. 

 
A REVELAÇÃO DOS SETE SELOS - O QUARTO SELO 

21 de marco de 1963 - JEFFERSONVILLE - INDIANA - EUA - Tradução: GO 

83 E esta é a maneira que aconteceu no Pentecostes. Eles sabiam que -- que ali havia de 

acontecer um derramamento do Espírito sobre eles, e esperaram até que aquilo aconteceu. E quando 

a vindicação da revelação aconteceu, então o estímulo estava sobre eles.  

Eles certamente o fizeram. Eles se inflamaram, também. Eles saíram para as ruas; onde,  eles 

estavam com medo e tinham as portas fechadas. E eles saíram nas ruas; sendo que eles tinham 

estado  com medo de um grupo de pessoas;  de pregar o Evangelho para elas! Isso é certo. Vêem? 

Algo tinha acontecido, porque a verdadeira Palavra de promessa foi vindicada.  

91 Só um pequeno número, cujos nomes foram colocados no Livro da Vida do Cordeiro 

antes da fundação do mundo. E quando aquela verdadeira vindicação da Verdade revelada da 

Palavra de Deus atinge aquele coração, ele se lançará na água e sairá com o Espírito Santo, tão 

firme quanto ele possa. E você não poderá impedi-lo de fazer isso, porque a nova Vida brotou. 

95 E é a mesma coisa com o ser humano, é um tipo. Quando toda a -- a -- a névoa for 

dissipada, e a verdade revelada para a semente real semeada ali, ainda é germe, e a Luz do 

Evangelho puder alcançá-la por uma vindicação da Palavra, ela viverá. Ela tem Vida em si. Ela 

crerá. Fora disto, ela não pode viver; ela não tem Vida em si mesma. 

239 Vê como as eras da igreja se enquadram com os Selos? Perfeitamente. E sabemos 

que isto é correto. O Espírito Santo não comete erro. Ele nos deu uma grande uma vindicação, a 

última vez, quando terminamos as eras da igreja lá atrás, vocês sabem.  

 

A REVELAÇÃO DOS SETE SELOS - O SÉTIMO SELO 

24 de Marco de 1963 - JEFFERSONVILLE - INDIANA - EUA - Tradução: GO 

401 E agora estamos agradecidos a Deus pelo que Ele nos tem mostrado. Tenho estado 

assentado no quarto ali em cima por oito dias. E a Mensagem que eu acabei de lhes explicar, muitos 

de vocês aqui compreenderão. E prometo que havia algo acontecendo, espiritual, o tempo todo, que 

eu tinha certeza que vocês estavam perdendo. E aqui está o que é; é a absoluta vindicação desta 

interpretação das Escrituras sendo enviada por Deus. 
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A SEMENTE DE DISCREPÂNCIA 

18 de janeiro de 1965 - PHOENIX - ARIZONA - EUA - Tradução: EUA 

54 Adiante veio Moisés, o grande profeta, para trazer os filhos de Israel do deserto. O 

que sucedeu? Moisés, o grande profeta de Deus, lhes trazendo a Verdade completa, a Verdade 

vindicada. Ele havia se encontrado com Deus. Deus provou que ele tinha se encontrado com Ele.  

E como aquelas pessoas ali no passado, aqueles sacerdotes, e eles tinham as suas religiões, 

seus rituais, seus direitos e tudo, porém Moisés permaneceu como uma vindicação da interpretação 

da Sua Palavra. Não se esqueça disso! Moisés foi a interpretação de Deus da Sua promessa. Ele 

disse que Ele o faria; Ele era a interpretação de Deus. 

 

A TEMPESTADE QUE SE APROXIMA 

29 de Fevereiro de 1960 - PHOENIX - ARIZONA - EUA - Tradução: GO 

5 Eu lhes respondi: “Mas assim é, precisamente. Seguro. Agora isso não cura a 

ninguém. Se vocês se tem dado conta, eu pergunto às pessoas, lhe ajudará isto a sua fé para poder 

crer em Deus?” As visões não curam, Cristo já tem feito isso. É unicamente para ajudar a sua fé. É 

algo que Deus tem acrescentado, uma promessa que prometeu enviar - uma vindicação dos 

últimos dias. Mas adiante entraremos nisso, mais adiante na semana. Porém estávamos naquela 

mesa e eu disse: “O Espírito Santo está presente agora mesmo”. E o irmão Shakarian, a quem todos 

vocês conhecem, sim, ao irmão Demas. É um amigo meu, muito íntimo. Também o irmão 

Arganbright e tantos outros. O irmão Sanmore, o vice-presidente dos Homens do Evangelho 

Completo. E eu lhes disse: “Este jovem que está vindo para nós está muito enfermo”. Era o moço. E 

quando se aproximou da mesa o Espírito Santo começou a falar-lhe e lhe disse: “Você está sofrendo 

com um problema do coração. Tua esposa também é cristã; tu crês, porém tens temor”. Começou 

assim a dizer-lhe quem era e outras coisas. Por pouco o pobre moço quase deixou cair a manteiga 

em meu prato.  

 

AO NASCER DO SOL - O PODER VIVIFICADOR 

18 de abril de 1965 - JEFFERSONVILLE - INDIANA - EUA - Tradução: GO 

11 Bem, se você toma a fotografia, e a vira nesta forma, e a observa (a devem ver de toda a 

audiência), é Cristo. Podem ver Seus olhos olhando tão perfeitamente quanto poderia ser, usando a 

peruca branca de Suprema Deidade e Juiz dos Céus e da terra? Podem ver Seus olhos, Seu 

nariz e Sua boca? Somente virem a fotografia ao contrário da forma que foi publicada, a esta 

posição, tal como deve ser. O podem ver? Ele é o Juiz Supremo e fora Dele não há outro. Esta é 

outra identificação perfeita; é uma vindicação a mais, de que esta Mensagem é a Verdade. É a 
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Verdade! E aqui está mostrando, com a peruca branca, que Ele não é a terceira pessoa, mas a única 

pessoa.  

52.Jesus disse para João, sobre João: “Ele foi a luz resplandecente, por um tempo.” Por quê? 

Isaias, setecentos e doze anos antes dele nascer, disse: “Tem uma voz do que clama no deserto”. 

Malaquias, capítulo 3, disse: “Eis que Eu envio Meu mensageiro diante da Minha face, para 

preparar o caminho diante de Mim”. Veja, ele era aquela Palavra sendo vindicada. A Palavra que 

foi prometida para aquele dia, ele foi a Luz para aquele dia, porque ele estava fazendo a própria 

Palavra que Deus tinha falado sobre ele, suceder. 
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NOTA de esclarecimento: Este estudo de maneira nenhuma é final ou conclusivo. Mas, 

ele é apenas um pequeno esforço no sentido de fornecer aos amados irmãos uma base onde 

encontrar fé de rapto. 

Quero esclarecer também que este estudo não foi elaborado exclusivamente por mim, 

mas, foi fruto de pesquisas realizadas em vários sermões do Dr. Lee Vayle e do Rev. 

Joseph Brian Kocourek, além e, principalmente, inúmeras consultas a Santa Palavra de 

Deus e à Mensagem do Profeta Vindicado. 

Caso você queira maiores explicações a respeito do assunto aqui tratado, solicito que 

entre em contato através do Link “Contatos”. Ou ainda, mande um E-mail para 

grj357@hotmail.com . 

Deus o abençoe grandemente. 

Seu irmão e Servidor em Cristo, 

Pr. T. Granja Pereira. [ www.avozdeaclamacao.com.br ] 


